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ОТЧЕТНЫЕ И ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЕ 
СОБРАНИЯ В КОЛХОЗАХ

В колхозах нашей областп проходят от
четные и отчетно-выборные собрания.

Минувший 1954 год был первым годом 
борьбы за осуществление величественной 
пршраммы крутого подъе.ча сельского хо
зяйства, разработанной партией и правн- 
те.тьством. Выполняя постановлетшя сен
тябрьского, февральско-мартовского и 
июньского Пленумов ЦК КПСС, тружени
ки  сельского хозяйства нашей области 
настойчиво борются за быстреГпнее раз
витие сельскохозяйственного производ
ства.

Благодаря самоотверженному труду кол
хозников и механизаторов, огромной по
мощи со стороны государства произошло 
дальнейшее организационно-хозяйственное 
укрепление колхозов.

Но результаты, достигнутые в 1954 го
ду,— это лишь первые шаги по пути кру
того подъема всех отр<яслеп колхозного 
производства. Нужно прямо сказать, что 
внутренние резервы, огромные возможно
сти, заложенные в колхозном строе, ис
пользуются колхозами и МТС нашей об
ласти далеко не в полной мере.

На отчетных и отчетно-выборных соб
раниях котхозннки должны глубоко про
анализировать итоги истекшего года, оце
нить работу правлений и их председате
лей, вскрыть недостатки п промахи в их 
работе, обсудить работу МТС, подвергнуть 
резкой критике тех членов колхозов, ко
торые недобросовестно относятся к  обще
ственному труду, выявить неиспользован
ные резервы и определить пути дальней
шего укрепления артельного хозяйства.

Первейший долг партийных организа
ций, руководителей колхозов и МТС, рай
комов КПСС II райисполкомов —  позабо
титься о тщательной подготовке п хоро- 
1пем проведении отчетных и отчетно-вы
борных собраний в колхозах. Необходимо, 
чтобы в обсуждении итогов хозяйствен
ного года активное участие приняли все 
колхозники, чтобы бы.то обеспечено стро
гое соблюдение демократических основ 
управления артельным хозяйством.

Хорошо проведенное собрание —  ре
зультат большой и серьезной подготови
тельной работы. В колхозе «Красная 
презда», Асиновского района, в подготов
ке к  собранию приняли активное участие 
партийная организация и правление кол- 

~ хоза, бригадиры полеводческих и трак
торных бригад, специалисты МТС, широ
кий  актив колхозников и механизаторов. 
Самое серьезное внимание было уделено 
составлению годового отчета колхоза, в 
котором были отражены не только дости
жения, но и недостатки в артельных де
лах, проведен глубокий анализ экономи
ки  колхоза в целом, а также деятельно
сти отдельных полеводческих бригад и 
ферм. В отчете были вскрыты резервы и 
перспективы дальнейшего укрепления 
колхоза и роста благосостояния ко.тхозии- 
ков.

Собрание прошло в обстановке высокой 
активносгп колхозников. Принципиально, 
по-деловому критиковали члены артели 
недостатки в деятельности правления 
колхоза, обслуживающей колхоз Асинрв- 
ской МТС. Большое внимание на собра
нии было уделено вопросам подготовки к  
весеннему севу, проведения зимовки ско
та. Подготовка к  собранию к  его прове
дение способствовали повышению пропз- 
г^одственной актив ности колхозников.

Колхозники единодушно решили; встре
тить день выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депутатов 
трудящихся —  27 февраля —  полным 
завершением подготовки к  весеннему севу.

На выс.оком уровне критики  п самокри
тики  прошли отчетные собрания в колхо
зах «К новым победам», Шегарского рай
она, имени Молотова. Парблгекого района, 
имени Ленпна, Каргасокского района, и 
многих других.

Однако, как сообщают наши корреспон
денты, райкомы КПСС, райисполкомы, 
руководители МТС и колхозов в ряде рай
онов недооценивают значение отчет
ной кампании в колхозах, подготовку 
собраний по-настоящему не органи-

зуют. Во многих районах проведение 
отчетных и отчетно-выборных собраний 
недопустимо затягивается. До 1 ipeBpa.ia в 
Молчановском. Шегарском, Зырянском 
1»апонах собрания прошли лишь в о гнем—  
двух колхозах, в Кожевниковском и Те- 
гульдетском районах не проведено ни 
одного собрания.

Неактивно, без должной критики и 
самокритики прошло отчетное собрание в 
колхозе имени Сталина. Бакчарского рай
она. Объясняется это тем, что правление 
колхоза, руководители п специалисты Клю
чевской МТС безответственно отнеслись к  
его подготовке. Отчетный доклад председа
теля колхоза тов. Сатюка был написан 
наспех, не содержал глубокого анализа 
хозяйственной деятельности колхоза за ис
текший год, не поднимал острых, наболев
ших вопросов.

Плохо прошли отчетные собрания так- 
лге в колхозах имени Вышинского, Туган- 
ского района, имени Ворошилова, Бакчар- 
ского района, и других.

На опетны х н отчетло-выборных соб
раниях во многих ко.тхозах мало внима
ния уделяется обсуждению первоочеред
ных неотложных дел, без успешного про
ведения которых невозможно добиться 
дальнейшего разви ш я  животноводства, 
повышения урожайности сельскохозяй
ственных культур в 1955 году.

Недостатков в этих важнейших вопро
сах в ко.тхозах области еще очень много. 
Нередко еще общественный скот зимует в 
холодных, неблагоустроенных помещени
ях, кормление, уход за ним организованы 
плохо, корма расходуются без учета. Ху- 
ж?, чем в пропшом году, многие колхозы 
и МТС области готовятся к  весеннему 
севу: крайне медленно подрабатываются 
семена, заготовляются п вывозятся мест
ные удобрения, ремонтируются тракторы, 
сельскохозяйственные машины. Занятия 
на агрозоотехнических курсах, которые 
должны быть настоящей школой передо
вого опыт.1 , во многих колхозах проходят 
нерегулярно, на низком теоретическом 
уровне.

Подводя итоги года, колхозники долж
ны по-деловому решить, что нужно сде
лать, чтобы во всеоружии встретить в е -, 
сеннпй сев. не только полностью сохра
нить поголовье скота, но и не допустить 
снижения его продуктивности в зимний 
период. Особое внимание на собраниях 
должно быть уделено внедрению в кол
хозное производство достижений науки и 
опыта передовиков, организации агрозоо- 
техшгческой учебы колхозников, укрепле
нию трудовой дисциплины и улучшению 
организации труда в колхозе. Задача пар
тийных организаций, руководителей кол
хозов и МТС —  направить трудовую и 
политическую активность колхозников, 
вызванную подготовкой к  выборам в Вер
ховный Совет РСФСР и местные Советы 
депутатов трудящихся, на решение этих 
неотложных дел.

За последнее время к  руководству кол
хозами пришли специалисты со средним и 
высшим образованием, опытные партий
ные п советские работники. Задача зак
лючается в том, чтобы и в дальнейшем 
укреплять колхозы кадрами специалистов, 
опытными организаторами колхозного 
производства. Обязанность райкомов 
партии и райисполкомов, руководителей 
МТС —  помочь колхозникам подобрать 
на пост председателей колхозов людей, 
заслуживающих их доверия, способных 
настойчиво бороться за претворение в 
лсизнь указаний партии и  правительства 
по крутому подъему сельского хозяйства.

Отчетные п отчетно-выборные собрания 
в колхозах должны пройти под знаком 
критики и самокритики, способствовать 
дальнейшему организационно-хозяйствен
ному укреплению колхозов, повышению 
трудовой и  политической активности кол
хозников.

рб итогах выполнения государственного плана 
по отраслям народного хозяйства 

Томской области за 1954 год
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Выпо.тненпе плана производства ва- 
левой продукции промышленными пред
приятиями области за 1954 год характе
ризуется следующими данными:

Выполнение 
плана за 
1954 год 

в процентах

Электромеханпческий завод 
Завод резиновой обуви 
Подшипниковый завод 
Вемонтио-подшипниковый завод 
Завод режущих инструментов 
Манометровый завод 
Завод «Томкабель»
Завод «Сибэлектромотор»
Завод «Линоксин»
Комбинат «Томлес»
В том числе трест «Чулымлес» 
Трест «Обьлесосплав»
В том числе предприятия 

Томской областп 
Аснновскин лесозавод 
Кетекяй лесозавод 
Могочинский лесозавод 
(’■пичечная фабрика «Сибирь» 
Швейная фабрика К :  5 
Льнотрест 
Рыбтрест
Трест «Маслосырпром»
Мясотрест
Трест «Росглавхлеб» 
Ликеро-водочный завод 
Поросинский спиртзавод 
Махорочная фабрика.
Мельзаводы ХгХг 6 и 7 
Шпалопропиточный завод 
Батуринская судоверфь 
Самусьскии судоремонтный 

завод
Моряковекпй судоремонтный 

завод
Усть-Бакчарекпе мастерские 
Беляйская судоверфь 
Химфармзавод
Институт вакцин и сывороток 
Карандашная фабрика 
Весовой завод 
Кожевенный завод 
Протезный завод 
Завод «Республика»
Комбинат стройдета-тей 
Предприягия областного управ

ления промышленности строитель
ных материалов

В том числе предприятия 
Томской области

Пз них кирпичный завод 10 
Предприятия областного управле

ния лесного хозяйства 
Предприятия областного управ

ления промышленности продоволь
ственных товаров 

В том числе:
пивоваренный завод 
дрожжевой завод 
фабрика «Красная звезда» 
рангорпищекомбинаты 

Предприятия оилместпрома 
В том числе:

деревообделочный завод 
фабрика культтоваров 
обувная мастерская 
райпромкомбинаты 

Предприятия областного управ
ления топливной промыш.тенности 

Предприятия облполиграф- 
пздата

Артели облпромсовета 
Артель «Обозостроптель»

106
108
107
100,2
102
109
103
100.7 
107
83
79

112

107 
78

100,5
90

105 
П О  
123

88
78
95
95
99

111
101
109

97
98

100.8

100,1
94

100,1
108
110 
110 
100,1
106 
122
68
76

106

109
98

102

91

02

84
112
102

114
100,3
П О
100,7

90

114
102
107

Заводы режущих инструментов, мано
метровый, «Томкабель», «Сибэлектромо- 
тор», весовой, кожевенный, некоторые 
предприятия треста «Обьлесосплав», пред
приятия областного управления промыш
ленности строительных материа.10в, уп 
равление лесного хозяйства, некото
рые рангорпищекомбинаты областного 
отдела промышленности продовольствен
ных товаров, деревообделочный завод, 
фабрика культтоваров п некоторые 
райпромкомбинаты облместпрома, ряд 
артелей облпромсовета и артель «Обо- 
зостроитедь» не выполнили государ
ственного плана за 1954 год по 
номенклатуре изделий, .хотя годовой план 
по производству валовой продукции эти
ми предприятиями перевыполнен. Белян
ская судоверфь, Самусьскии и Моряков- 
ский судоремонтные заводы выполнили 
план по валовой продукции за счет вы
полнения второстепенных работ, не вы
полнив плана по основным видам работ.

План производства валовой продукции 
промышленностью, находящейся на тер
ритории Томской области, за 1954 год 
выполнен на 98 процентов.

Объем валовой продукции за 1954 год 
по сравнению с 1953 годом составил 111 
процентов.

II.
Выполнение плана производства по 

важнейшим видам промышленной про
дукции за 1954 год характеризуется сле
дующими данными:

Выполнение 
плана за 
1954 год 

в процентах
101 
100 
106 
104 
100,1 
100,7

94 
96

108
95 
90

100,4

Электросверла ручные 
Пускатели 
Палильные машины 
Отбойные молотки 
Сверлильные машины 
Сбоечно-буровые станки 
Электродвигатели 
Сверла 
Фрезы 
Метчикн 
Плашки
Подшипники новые 
Подшипники реставрированные 104 
Манометры 95
Та.хометры 101
Установочные провода 103
Шланговые и врубовые кабели 99,1 
Обмоточные провода 91
Эмальпрозода 105
Лаки 106
Весы 94
Вывозка древесины —  всего 80
В том числе комбинат 

«Томлес» 80
Вывозка деловой древесины —  

всего 74
В том числе комбинат 

«Томлес» 74
Пиломатериалы 93
Шпалы широкой колеи 92
Кирпич обжиг 84
В том числе по предприятиям 
областного управления промыш

ленности строительных материалов 96
Карандашная дощечка 100,1
Карандаши 125
Спички 104
Калоши * 102
Шахтерская обувь ’ 111
Боты 113
Кожаная обувь 94
Валенки 84
Чулочно-носочные изделия 100,1 
Трикотаж -верхний 92
Трикотаж бельевой 117
Жесткие кожтовары 128
Верхние кожтовары S8
Улов рыбы 78
В том числе по рыбтресту 79
Консервы рыбные 108
Консервы мясные 165
Колбасные изделия 86
Макаронные изделия 118
Кондитерские изделия 88
В том числе фабрика 

«Красная звезда» 86
Дрожжи 92
51ахорка 101

111.
Посевные площади сельскохозяйствен

ных культур под урожай 1954 года в 
колхозах увеличились по сравнению с 
1953 г. на 8 процентов. Посевы наибо
лее ценной зерновой культуры —  пшени
цы увеличились на 6 процентов, техни
ческих культур на 21 процент, в том 
числе льна-долгунца на 23 процента; 
овощей на 54 процента, кормовых куль
тур посева 1954 года на 69 процентов, в 
том числе силосных на 76 процентов; од
нолетних трав на 155 процентов и кор
мовых корнеплодов на 17 процентов. 
Укосная площадь многолетних трав вы
росла на 27 процентов.

Большинство колхозов области приме
няли квадратно-гнездовой способ по
садки картофеля.

План сева яровых колхозами области 
выполнен на 102 процента, в том числе 
по пшенице на П О  процентов, льну-дол- 
гунцу на 110 процентов, однолетним 
травам на 123 процента, силосным куль
турам на 160 процентов. Однако плано
вые задания по посеву ячменя, гороха, 
гречихи, проса, махорки, картофеля, ово
щей и кормовых корнеплодов недовыпол
нены.

Объем механизированных работ в кол
хозах машинно-тракторными станциями 
выполнен за 1954 год (в переводе на па
хоту) на 102 процента.

План четвертого квартала 1954 года по 
ремонту тракторов выполнен на 100,3

процента, комбайнов на 17 процентов, 
плугов на 98 . процентов, сеялок на 125 
процентов, культиваторов на 104 про
цента.

План подъема паров в 1954 году кол
хозами выполнен на 96 процентов, по 
вспашке зяби на 58 процентов.

IV.
Государственный план капитальных 

вложений стройками, находящимися на 
территории Томской области, за 1954 год 
выполнен на 84 процента, в том числе 
план строительно-монтажных работ вы
полнен на 74 процента.

Объем государственных капитальных 
вложений по области в 1954 году в срав
нении с 1953 годом составил 110 процен
тов, а объем строительно-монтажных ра
бот —  113 процентов.

Годовой план по жилищному строитель
ству выполнен на 66 процентов, по 
школьному строительству на 75 про
центов, по строительству детских садов 
на 80 процентов и по строительству дет
ских яслей на 75 процентов.

План ввода в действие жилой площади, 
школ, детских садов и яслей за 1954 год 
не выполнен.

Объем капиталовложений по жилищно
му строительству в 1954 году по срав
нению с 1953 годом увеличился на 2 
процента, по школьному строительству 
на 30 процентов и по строительству дет
ских садов на 41 процент.

За 11 месяцев 1954 года по об.тасти 
индивидуальными застройщиками вы
строено 2.558 домов, в том числе по 
сельской местности 1.676, из них колхоз
никами выстроено 466 домов, или 106 
процентов к  соответствующему периоду 
прошлого года.

V.
Автомобильный транспорт областного 

управления автомобильного транспорта 
шоссейных дорог годовой план за 1954 
год по перевозке пассажиров выполнил 
на 89 процентов, по пассажиро-километ- 
рам на 81 процент, по перевозке грузов 
по тоннам на 79 процентов, по тонно- 
километрам на 75*процентов.

В 1954 году автомобильным транспор
том областного управления автомобильно
го транспорта и шоссейных дорог переве
зено по сравнению с 1953 годом пасса
жиров больше на 28 процентов, грузов на 
44 процента.

Речным транспортом областного управ
ления по транспортному освоению малых 
рек план за навигацию 1954 года по пе
ревозкам су.хогрузов выполнен по тоннам 
на 91 процент, по тонно-километрам на 
106 процентов. План по лесным грузам 
в плотах по тоннам выполнен ва 56 про
центов и  по тонно-километрам на 37 про
центов.

Речной транспорт областного управле
ния по транспортному освоению малых 
рек в навигацию 1954 года перевез гру
зов меньше, чем в 1953 году.

VI.
План всего розничного товарооборота за

1954 год торгующими организациями об
ласти выполнен на 103 процента, в том
числе отдельно по торгующим организа-
циям выполнен:

«Гастрономом» 112
Универмагом 102
Военторгом 102
Горппщеторгом 102
Горпромторгом 103
Горхлебторгом ' 105
Колпашевторгом 98
Трестом столовых 92
Обллесурсом 106
Облпотребсоюзом 108

VII.
В 1954 году число учащихся 8— 10 

классов средних школ области увеличи
лось по сравнению с 1953 годом на 28 
процентов, в том числе в сельской мест
ности на 36 щюцентов. Число учащихся 
8— 10 классов в г. Томске увеличилось 
на 22 процента.

В 1954 году число детей и подростков, 
обслуженных пионерскими лагерями, уве- 
личи.тось по сравнению е 1953 годом на 
4 процента.

Число мест в больницах и родильных 
домах по сравнению с 1953 годом увели
чилось на 3 процента. Число мест в дет
ских постоянных яслях увеличилось на 
•1 процента.

СТАТИСТИЧЕСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
т о м с ко й  ОБЛАСТИ.

Свердловск. Недавно коллаггив Уралч 
машзавода изготовил тысячный трехку
бовый элеапрический экскаватор.

На снимке: такелажник И. М. Мас
ленников за демонтажем экскаватора 
<ЭСЗ-3».

(Фотохроника ТАСС).

Переходящее 
Красное знамя 

Совета Министров СССР 
присуждено коллективу 

Куйбышевгидростроя
ПОСЕЛОК КОМСОМОЛЬСКИЙ (Куйбы

шевская обутасть). 31 января, (ТАСЮ). В 
Жигули пришла радостная весть —  по 
итогам всесоюзного соревнования строите
лей гидроэлектростанций за четвертый 
квартал 1954 года коллективу Куйбышев- 
гидростроя, третий раз в истекшем году, 
присуждено переходящее Красное знамя 
Совета Министров СССР.

Лучший результат на гидроузле —  у  
строителей водосливной железобетонной 
плотины на острове Телячьем. Они вы
полнили квартальное задание на 152 про
цента и добились значительного сниже
ния стоимости работ.

Трудовым подъемом ответили на высо
кую награду строители здания ГЭС на 
правом берегу Волги.

Здесь началась установка арматуры во 
второй ярус железобетонных устоев е 
нижней стороны сооружения. Бригада 
верхолазов Василия Ежова, работая на 
20-метровой высоте, в два раза перевы
полнила задание.

Быстрыми темпами ведется подготовка 
к  сборке гидроагрегатов. Монтажники за
кончили сооружение металлического путе
провода. Эта магистраль соединила базу 
гидросилового оборудования с внешней 
сборочной площадкой, где будет проходить 
укрупненная сборка деталей турбин а  ге
нераторов.

Совещание
театральных работников 

Сибири
НОВОСИБИРСК, 31 января, (ТАСС). Се- 

годня в помещении театра «Красный фа
кел» открылось межобластное совещание 
театральных работников Сибири, посвя
щенное образу положительного героя на 
сценах сибирских театров.

Совещание обсудит работу театров Но
восибирска, Красноярска, Барнаула, Кеме
рово и Томска, в частности, ка к  они обо
гащают репертуар произведениями, ото
бражающими жизнь трудящихся Сибири,

В работе совещания принимают уча
стие писатели, художники, а также кри
тики  и театральные деятели московских 
театров.

Совещание продлится несколько дней.

Медицинское обслуживание 
населения в районах 

освоения целины
АЛМА-АТА. 31 января. (ТАСС). В че

тырех новых совхозах, созданных в Юж
но-Казахстанской области, открылись уча
стковые больницы.

В этом году в районах освоения целин
ных и залежных земель Казахстана обо
рудуется 375 участковых больниц. Из 
них 246 —  в недавно организованных 
совхозах, остальные в ранее созданных 
совхозах и МТС. Помимо этого, открывает
ся 77 фельдшерских пунктов. Для обслу
живания тружеников на целине из Алма- 
Аты за последние несколько дней выеха
ли десятки врачей.

В сельскую медицинскую сеть респуб
лики направлено большое количество раз- 
лшгаого оборудования и медикаментов, в 
том числе 250 наборов врачебных инст
рументов, 17 тысяч аптечек.

К а н д и д а т ы  в д е п у т а т ы  Т о м с к о г о  о б л а с т н о г о  С о в е т а  д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я

Валентина Арсентьевна 
ТАРАКАНОВА

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

М  8.

Юрий Петрович 
САДАКОВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№  9.

Леонид Ефремович 
БЕЛОГЛАЗОВ

— кандидат в делутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№  10,

Лука Григорьевич 
ФЕДОСЕЕВ

— кандидат в депутаты 
Томского областного Совета 
по избирательному округу 

№ 11.

Михаил Борисович 
ДУХНИН

— кандидат в депутаты 
Фомского областного Совета 
по избирательному ок1̂ ту  

12.

Анна Павловна 
БОКАРЕВА

— кандидат в депутаты 
То.мского областного Совета 
по избирательному округу 

№  13.

Сергей Терентьевич 
МАЛЬЦЕВ

— кандидат в депутаты 
Толтокого областного Совета 
по избирательно.му округу 

. 14, ■



КРАСНОЕ ЗНАМЯ

Больше инициативы в развертывании 
производства местных строительных

материалов
На совещании в отделе строительства  

ЦК КПСС
Максимальное сасшиооние производства 

местных строительных материалов и де
талей является одним из важнейших, ко
ренных воцросов дальнейшего улучшения 
строитедьного дела. Только решив его, 
можно успешно осуществлять большую 
программу строительства в городах и се
лах нашей страны.

Во всех союзных республиках имеются 
возможности намного увеличить выпуск 
стеновых материалов из известняка, ра
кушечника, туфа п других видов естест
венного камня. Современная техника по
зволяет повсеместно организовать выпуск 
вяжущих и на их основе наладить нэго- 
товленпе блоков, шифера, черепицы н 
других материалов. Местное сырье —  хо
рошая база для производства сборных же
лезобетонных деталей в полигонных усло
виях.

Ш ирокий размах должен получить на 
местах выпуск етроытельных материалов, 
изделий нз соломы, отходов деревообделоч
ного производства, из камыша, который 
имеется почтя во всех союзных респуб
ликах и при том в ОГРОМНЫХ размерах, 
позволяющих вырабатывать в год более 
ОДНОГО мил.тпарда квадратных метров 
плит и  перегородок. Камышит —  ценный 
материал для возведения одноэтажных до
мов, строительства когаар и  других сель- 
скохозяйствеенных помещений.

Самые разнообразные стеновые, пере
городочные, вяжущие материалы могут 
изготовляться из имеющихся во многих
районах доменных и котельных шлаков.

ные плиты. Как сообщил заместитель 
птедседателя Совета Минпстров Эстонской 
ССР тов. Венделин, в республике в этом 
ШУ будут запроектированы завод по 
производству вяжущих материалов из 
сланцевой золы и завод минеральной ва
ты.

зап^ ы  КОТОРЫХ исчисляются десятками 
ХЕДДПОНОВ тонн.

Но 8ТП н различные другие возможно
сти по увеличению выпуска местных 
строителшых материалов еще слабо ис
пользуются. Вместо того, чтобы проявлять 
ияицяатпву, развивать ах производство, 
местные советские и  хозяйственные органы 
зачастую ориентируются на привозные 
материалы. Это замедляет темпы строи
тельства, повышает его стоимость.

Вопросам дальнейшего развития произ
водства местных строительных матерна- 
лов в союзных республиках было посвя
щено совещание, состоявшееся недавно в 
отделе строительства НК КПСС. В работе 
совещания приняли участие партийные и 
советские работники, заместители предсе
дателей Советов Министров, министры 
промышленности строительных материа
лов, министры городского и сельского 
строительства союзных республик, работ
ники  планирующих органов, руководите
ли Министерства промышленности строи
тельных материалов СССР.

Совещание показало, что все союзные 
республики располагают неисчерпаемыми 
источниками роста производства строи
тельных материалов и деталей. Там, где 
проявляют инициативу в использовании 
местных ресурсов, выпуск материалов не
прерывно расширяется. Министр промыш
ленности строительных материалов БССР 
тов. Исидоров рассказал на совещании, 
что в республике организуется выпуск 
доломитцеыента из доломитовой извести, а 
также цементов из смеси торфяной золы 
с известью и мела с известью. На новых 
предприятиях начат выпуск железобетон
ных, гппсоволокнистых изделий, пеноси
ликатных плит, минеральной ваты.

В Эстонской ССР расширяется масштаб 
работ по использованию сланцевой золы, 
из которой можно изготовлять вяжущие 
материалы, стеновые блоки, перегородоч-

На Эстонском опытном спликатиом за
воде, возглавляемом тов. Хинтом, органи
зован массовый вьгауск высокопрочных 
силикальцитных изделий, которые полу
чили большое распространение в сельско
хозяйственном строительстве, заменяя со
бой изделия из железобетона.

О больших возможностях расширения 
добычи естественного камня говорили на 
совещании замесптте.¥ь министра про
мышленности строительных материалов 
Армянской ССР тов. Микаелян и замести
тель председателя Совета Министров Мол
давской ССР тов. Усика.

Однако в союзных республиках все еще 
мало проявляется инициативы в развер
тывании производства местных строитель
ных материалов. Министр промышленно
сти строительных материалов СССР тов. 
Юдин приве-л факты, показывающие, что 
ежегодно значительная часть средств, вы
деляемых правительством на увеличение 
выпуска строительных материалов в рес
публиках. не осваивается. В ряде районов 
Закавка.зья и Средней Азин не начаты 
разработки естественного камня. Крайне 
медленно растет производство извести. На 
местах, по существу, еще не взялись за 
массовый выпуск строительных материа
лов из шлаков.

Серьезной критике участники совеща
ния подвергли Министерство строительно
го и дорожного машиностроения, которому 
предъявлено требование расширить вы
пуск машин для добычи естественного 
камня, тем более, что этот вид стенового 
материала в два раза дешевле кирпича. 
Требуются также машины, которые в 
состоянии добьгвать камень повышенной 
прочности.

На совещании были вскрыты и другие 
причины, препятствующие быстрому ро
сту производства строительных материа
лов на местах. Говоря об отрицательных 
последствиях ведомственной раздробленно
сти  находящихся на Украине кирпичных 
заводов, которые часто используются не 
на полную мощность, заместитель предсе
дателя Совета Министров УССР тов. Не- 
порожний заявил, что, сосредоточив эти 
предприятия в одних руках н внедрив по
всеместно метод Луванова. можно удвоить 
выпуск кирпича в республике.

Заместитель председателя Совета Мини
стров Узбекской ССР тов. Зиядуллаев под
черкнул, что КИРПИЧНЫМ заводам союзно
го подчинения, расположенным в ресиуб- 
ливе, Госплан СССР установил на 1955 
год заниженный производственный план. 
Секретарь Ростовского обкома КПСС тов. 
Морозов отметил недостатки в размеще
нии заводов строительных материалов, в 
частности предприятий железобетонных 
изделий, что приводит к  распылению сил 
и средств.

Совещание наглядно показало, что в 
каждой республике и в каждой области 
имеются многочисленные источники 
сырья, которые могут служить базой мас
сового производства различных стеновых, 
вяжущих, кровельных и других строи
тельных материалов и изделий. Эти ре
сурсы должны быть поставлены на служ
бу строительства.

КАЖДЫЕ СУТКИ-ЦИКЛ

Соревнование лесозаготовителей
3 1  ЯН ВА РЯ

Лучших результатов в соревно
вании мастерских участков, рабо
тающих по графику цикличности, 
в этот день добились:

мастерский участок тов. ФЕДЬ- 
КО Томского леспромхоза, выпол
нивший 2 ,3  цикла;

мастерский участок тов. СВИН- 
ДОВЛ Средне-Чулымского лес
промхоза, выполнивший 2 ,1  цик
ла;

мастерский участок тов. ГО Р
БУНОВА Бакчарского леспромхоз 
за, выполнивший 1 ,9  цикла;

’мастерский участок тов. МАТЮ- 
ШЕЧКИНА Средне-Чулымского 
леспромхоза, выполнивший 1,в  
цикла;

мастерские участки тг. Ш £Х - 
ТЕ РЛ Е Берегаевского леспромхо
за, ПИКАЛОВА Ергайского лес
промхоза, выполнившие по 1 ,5  
цикла;

мастерский участок тов. ША. 
БАРШ ИНА Берегаевского лес
промхоза, выполнивший 1 ,4  цик-

мастерскне участки тт. ГОЛО
ВИНА, БАННИКОВА Нибегнн- 
ского леспромхоза, ЗЛОБИНА  
Зырянского леспромхоза, вылол. 
ннвшне по 1 ,3  цикла;

мастерские участки тг. П ЕРЕ- 
МИТИНА Парабельского леспром
хоза, ИЗБЫ Ш ЕВА Пышкнно- 
Троицкого леспромхоза, выполнив
шие по 1 ,2  цикла;

мастерские участки тт. Ш АРА- 
НОВА Калтайского леспромхоза. 
БУГАКОВА Красноярского лес- 
проихоза, САЛЬНИКОВА е Р Ь Ш -  
ШИ Тимирязевского леспромхоза, 
ДЕСЯТКИНА Вм>егаевсвого лес
промхоза, ЕГО РО ВА Лайского 
леспромхоза, вьшолвнвпше по 1,1 
цикла;

мастерские участки тт. СТАРИ
КОВА Колпашевского леспромхо
за, КАИГОРОДОВА Каргасокско- 
го леспромхоза, ГАНКОВА Нибе- 
гинского леспромхоза, НОВОСЕ
ЛОВА Пар^ельского леспромхо
за, выполнныпие по 1 циклу.

Подведены итоги социалистиче. 
ского соревнования м аст^ских  
участков предприятий комоината 
«Томлес», работающих по графику 
цикличности, за январь. Они пока
зали, что лучших результатов в 
соревновании за выполнение н пе
ревыполнение установленного по 
графику цикличности объема лесо
сечных работ добились:

мастерский участок тов. ГОЛО
ВИНА Ннбегинского леспромхоза, 
перевьтолнивший месячное зада
ние на 2 .3 0 0  кубометров леса: 

мастерский участок тов. БУГА. 
КОВА Красноярского леспромхо
за, перевыполнивший месячное 
задание на 3 .7 9 7  кубометров;

мастерский участок тов. БАН
НИКОВА Нибегинскэто леспром
хоза. перевыполнивший месячное 
задание на 8 4 7  кубометров;

мастерский участок тов. МА
К ЕЕВА  Ергайского леспромхоза, 
перевыполнивший месячное зада, 
нне на 1 .5 2 3  кубоме1ра;

мастерский участок тов. ИВАН. 
КОВА Чаннекого леспромхоза, пе
ревыполнивший месячное задание 
на 7 7 7  кубометров;

мастерский участок тов. ЯТКИ- 
НА Молчаиовского леспровиоза, 
перевыполнивший месячное зада
ние на 3 1 4  кубометров;

мастерский участок тов. НОВО
СЕЛОВА Парабельского деспром. 
хоза, перевыполнивший месячное 
задание на 3 3 4  кубометра;

мастерский участок тов. ПУ
ГАЧ Берегаевского леспромхоза, 
перевыполнивший месячное зада
ние на 2 2 7  кубометров

мастерский участок тов. Г Е Р 
МАНА Ергайского леспромхоза, 
перевыполнивший месячное зада, 
иве на 2 4 5  кубометров.

Полностью выполнили месячное 
задание по заготовке леса мастер, 
ские участки тг. КОРОЛЕВА Ча- 
внекого леспромхоза, ГОРБУНО- 
ВА Бакчарского леспромхоза, ДЕ- 
МАРИНА Каргасоксвого леспром
хоза и Ш ЕХТё РЛ Е  Берегаевского 
десароихоза.

Среда, 2 февраля 1955 г. >2 23 (9G19).

В дни подготовки к выборам в Верховный Совет РСФСР и местные Сове
ты депутатов трудящихся высокой выработки добилась В. Черкасова — работ
ница шлифовального цеха №  1 подшипникового заво'да. Она в смену обрабаты
вает 1.600— 1.800 подшипниковых колец вместо 650 по нсфл-ге.

На снимке: Валентина Черкасова.
Фото Ф. Хитрнневича.

За целеустремленную, содержательную 
полнтинескую агитацию

☆  *

АГИТКОЛЛЕКТИВ НА ЛЕСОПУНКТЕ
Парторганизация Захаровского лесо

пункта Бакчарского леспромхоза имеет 
немало агитаторов, которые успешно 
справляются с порученной работой. 26 
агитаторов лесопутукта ведут агитацион
ную работу на производственных участ
ках II по месту жительства избирателей. 
Парторганизация лесопункта один раз в 
декаду проводит с агитаторами инструк
тивные совещания и семинары.

Большую и разностороннюю политиче
скую работу среди избирателей проводит 
агитатор коммунист тов. Естюшш. Свои 
беседы он увязывает с производственной 
жизнью своего лесопункта.

Хорошо справляется с обязанностями 
агитатора комсомолка Мария Пойлова. 
Кроме проведения бесед, читок газет и 
журналов с избирателями, она регулярно 
выпускает на своем мастерском участке 
боевые листки.

В 1954 году Захаровский лесопункт 
работал плохо. План заготовки и вы
возки древесины не выполнил. Партор
ганизация не могла не видеть, что имею
щиеся резервы остаются не использован
ными. Поэтому мы усилили агитационно
массовую, разъяснительную работу не
посредственно в лесу, на мастерском уча
стке. Были проведены производственные 
совещания, на которых обсуждался воп
рос о внедрении передовых методов рабо
ты на каждом участке. Лучших агитато
ров прикрепили к  отстающим участкам. 
Это дало положительные результаты. 
Многне рабочие, перенимая опыт передо
вых рабочих, стали значительно перевы
полнять НОРМЫ.

Положительные примеры честного от
ношения к  ТРУ.ДУ показывают сами аги
таторы. Так, например, агитатор-комму
нист тов. Ноев —  инициатор внедрения 
передовых методов вывозкд древесины. Он

ежедневную норму выполняет на 130—  
140 процентов.

Агитаторы лесопункта помогают парт
организации в развертывании социали
стического соревнования. Каждый рабочий 
у нас имеет индивидуальное социалисти
ческое обязательство. Итоги соревнования 
по профессиям подво.дятся раз в пятиднев
ку. победителям соревнования вручаются 
переходящие красные флажки с надписью: 
«Лучшему шоферу», «Лучшему трактори
сту», «Лучшему мастерскому участку» 
и т. д.

Прочно удерживают переходящие крас
ные флажки тракторист тов. Жегержев- 
скнй. шофер тов. Петров, крановщик тов. 
Щербина п электромеханик тов. Шабалов- 
скин.

В боевых листках, которые выпускают, 
ся непосредственно в лесосеке, рассказы
вается об опыте работы трактористов, 
шоферов, механиков электростанций, кри
тикуются отстающие. Итоги соревнова
ния заносятся на доску показателей.

Целеустремленная политическая агита
ция. распространение опыта работы луч
ших лесозаготовителей, борьба за лучшее 
использование средств производства поз
волили коллективу лесопункта улуч
шить свою работу и успешно выпол
нить январский план лесозаготовок. 29 
января вместо 6 тысяч кубометров по 
плану лесозаготовители дали государству 
7 тысяч 700 кубометров древесины.

Агитколлектив развертывает сейчас 
агитационно-массовую работу за досрочное 
выполнение плана заготовки и вывозки 
древесины первого квартала.

П. ДУРКИН.
секретарь первичной парторганизации 

Захаровского лесопункта 
Бакчарского леспромхоза.

В Чаинском районе формально руководят 
агитационно-массовой работой

Чаинский райком КПСС располагает 
большой армией пропагандистов и агита
торов, которые могут успешно вести по
литическую работу в массах. Некоторые 
парторганизации накопили немалый опыт 
проведения агитационно-массовой работы 
и умело его используют в период подго
товки к  предстоящим выборам в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся.

Хорошо работает агитколлектив Варга- 
терскои территориальной парторганиза
ции. Агитаторы постоянно бывают у из
бирателей, проводят беседы, держат тру
дящихся в курсе событий, происхо
дящих в нашей стране и за ее ру
бежом. Хорошо организует свою деятель
ность агитпункт, которым заведует тов. 
Вертинский. Здесь регулярно проводятся 
вечера отдыха избирателей, читаются 
лекции и доклады. В эти дни парторга
низация широко развертывает агитацию 
за выдвинутых кандидатов в депутаты.

Руководитель агитколлектива тов. Си- 
ротенко пристально следит за работой 
агитаторов, оказывает им нужную  по
мощь. На проводимых семинарах подво
дятся итоги их деятельности, рассказы
вается, ка к  вести беседы.

Неп.юхо строит работу агитколлектив 
Гришкинекой территориальной парторга
низации II некоторые другие.

К  сожалению, райком КПСС ничего не 
сделал для того, чтобы обобщить и рас
пространить опыт лучших агитколлекти
вов. И это не случайно. После выборов 
народных судов многие парторгализации 
района устроили «передышку» и прекра
тили агитационную работу среди трудя
щихся. В парторганизации райисполкома 
30 агитаторов. Сила большая. Однако 
она используется крайне плохо, никто из 
агитаторов не бывает на закрепленных 
усадьбах. Руководитель агитколлектива 
тов. Кочетков устранился от пору
ченной работы, воспитанием агитаторов 
не занимается. А гитпункт, который на- 
ходится в помещении районной библиоте
ки, не удовлетворяет запросов населения. 
Кроме газет, там ничего нет. Ни бесед, ни 
докладов за последние два месяца не бы
ло. Заведующий агитпунктом тов. Тиш- 
ков даже не имеет плана работы.

На низком идейном уровне ведут аги
тационную работу и многие другие парт
организации райцентра. Плохо руководит 
политической агитацией парторганизация 
леспромхоза. Агитаторы до сих пор не 
знают своих участков.

Но еще хуже ведется агитация в отда
ленных селах и деревнях, и особенно на 
лесопунктах.

Секретарь парто1)ганизац1Ш Чаинской 
МТС тов. Фоминых руководит агитколлек-

тивом неквалифицированно. Он даже не 
знает, кто из агитаторов как  работает, в 
какой помощи нуждаются товарищи. Аги
таторов здесь не знакомят с задачами, ко
торые сейчас решает МТС.

Ослабление агитационно-массовой рабо
ты отрицательно сказалось и на резуль
татах хозяйственной деятельности этой 
станции. Сорван январский графив ре
монта тракторов.

Многие избирательные участки в рай
оне не стали еще центрами агитационно- 
массовой работы. Даже в райцентре, на 
помещении, где размещается избиратель
ный участок, нет ни указателя, ни пла
катов к  предстоящим выборам.

В ослаблении массово-политической ра
боты виновны не только руководители 
агитколлективов, но и  райком КПСС и 
его отдел пропаганды и агитации.

Райком КПСС и его секретари не вни
кают глубоко в работу агитколлективов. 
Живое и конкретное руководство агита
цией, оказание практической помощи на 
местах работнике райкома партии подме
няют подчас проведением всевозможного 
рода совещаний, рассылкой директив. 
Совещания эти часто готовятся наспех, 
непродуманио, служат цели очередного 
«разноса» или «накачки» руководителей 
агитколлективов. Секретари райкома, 
работники отдела пропаганды и агитации 
ни разу не высту1\или перед избирателя
ми или агитаторами с квалифицированной 
лекцией или докладом.

С низкой активностью прошло и  соб
рание партийного актива, обсуждавшее 
вопрос о ходе подготовки к  выборам в 
Верховный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся. Секретарь 
райкома КПСС тов. Алексеев в докладу 
подготовился плохо. Он в общих чертах 
сообщил о запущенности политической 
работы в ряде парторганизаций. Доклад 
его больше походил на инструктаж, был 
не самокритичен и потому не вызвал 
глубокого обсуждения, критики. Секре
тарь райкома КПСС тов. Козлов, руково
дивший собранием, то н дело поторапли
вал ораторов, предупреждая, что еще 
предстоит заседание бюро по тому же 
вопросу.

Райком КПСС не отрешился от канце
лярских методов руководства такой важ
ной политической кампанией, какой яв
ляется подготовка к  выборам. Работникам 
райкома партии нужно больше оказывать 
практической помощи агитаторам, устано
вить строгий и повседневный контроль :ia 
их деятельностью, быстрее устранить 
ошибки и недостатки в агитационно-мас
совой работе. ПО.ДНЯТГ. идейный уровень 
политической агитации.

В. ПАНОВ.

В Министерстве 
Иностранных Дел СССР
В связи е беседой, которая имела место 

28 января между Министром Иностран
ных Дел СССР В. М. Молотовым и Послом 
Великобритании г-ном Хэйтером, 31 янва
ря В. М. Молотов пригласил британского 
Посла и  сделал следуюище заявление;

Сразу же после нашей встречи 28 ян
варя, во время которой Вы, г -н  Посол, 
изложили точку зрения Британского пра
вительства и Правительства Новой Зе
ландии по вопросу о положении, создав
шемся в районе Тайваня, Советское Пра
вительство информировало Пранительство 
Китайской Народной Республики относи
тельно изложенных Вами взглядов по 
этому вопрбсу.

Так же, ка к  и Правительство Велико
британии, Советское Правительство обес
покоено опасным положением, создавшим
ся в районе Тайваня и других островов, 
расположенных у поберез:ья Китая. Соз
давшееся положение угрожает поддержа
нию мира и  усиливает опасность новой 
войны.

Правительство СССР видит причину 
создавшегося здесь положения в том, что 
Соединенные Ш таты Америки с помощью 
Чан Каи-щи уже несколько лет тому на
зад захватили принадлежащий Китаю 
остров Тайвань, острова Пэнхуледао и 
некоторые другие китайские острова. В 
последнее же время со стороны Соединен

ных Штатов предприняты новые агрес
сивные действия в этом районе, что еще 
больше усилило здесь состояние нап1Ш- 
женности.

Советское Правительство разделяет 
мнение Британского Правительства о 
необходимости обсудить весь этот вопрос 
в Совете Безопасности ООН. Им уже да
ны соответствующие указания своему 
представителю в Организации Объединен
ных Наций послу Л. А. Соболеву.

Кроме того, Советское Правительство 
да.то ему также указание, чтобы при об
суждении этого вопроса была приглашена 
делегация Китайской Народной Республи
ки, присутствие которой особенно необхо
димо, поскольку дело идет о направлен
ных против Китая агрессивных действи
ях и о вмешательстве в его внутренние 
дела со стороны Соединенных Штатов 
Америки.

Советское Правительство хочет особо 
отметить, что его целью в постановке 
данного вопроса на рассмотрение Совета 
Безопасности является стренленне умень
шить напряажение на Дальнем Востоке и 
содействовать укреплению мира во всем 
мире.

Выслушав вышеприведенное заявление 
В. М. Молотова, британский Посол сказал, 
что он информирует об этом заявлении 
свое Правительство.

Вашное условие улучшения 
работы местных Советов

Успешное решение хозяйственно-поли
тических задач, улучшение деятельности 
районного Совета депутатов трудящихся 
во многом зависит от того, ка к  организо
вана работа постоянных комиссий.

В Каргасокском районном Совете депу
татов трудящихся образовано четыре по
стоянных комиссиц: промышленная, сель
скохозяйственная, ; культурно-бытовая и 
бюджетно-финансовая. В состав каждой 
постоянной комиссии входят по 4— 5 де
путатов. Постоянные комиссии, проводя 
ту или иную работу, привлекают актив.

Согласно утвержденному плану распре
деляются поручения членам комиссий и 
привлекаемым товарищам из числа акти
ва. Например, постоянная бюджетно-фи
нансовая комиссия во время подготовки 
на сессию Совета вопроса «Об исполнении 
районного бюджета» привлекла группу 
бухгалтеров из отделов райисполкома п 
других организаций и  учреждений района 
и организовала проверку исполнения бюд
жета в райпромкомбинате, райздравотделе 
II в двух сельсоветах. В ходе проверки 
были вскрыты нарушения финансовой 
дисциплины в отдельных организациях. 
Это дало возможность широко развить 
критику на сессии райсовета, глубже 
вскрыть недостатки в работе и наметить 
меры их устранения.

Однако следует заметить, что комиссия 
за последнее время ослабила свою работу. 
В плане на IV  квартал 1954 года комис
сия предусматривала проверку исполне
ния бюджетов в Кашинском и Кулесвском 
сельсоветах. Этот важный пункт плана 
остался невыполненным.

Большую помощь исполнительному ко
митету оказывает культурно-бытовая ко
миссия, Комиссия работает по плану, ре
гулярно проводит заседания, неоднократ
но входила с ценными предложениями в 
исполком райсовета. По инициативе ко
миссии были подготовлены и рассмотрены 
в 1953 году на исполкоме вопросы: «О 
состоянии учебно-воспитательной работы 
и подготовке в выпускным и переводным 
экзаменам в Старо-Каргасокской и Ново- 
Югинской семнлетних школах», «Об уча
стии рабочих II служащих в благоустрой
стве районного центра», «О работе рай
здравотдела» и ряд других.

В 1954 году по инициативе комиссии 
был подготовлен к  обсуждению в исполко
ме вопрос о работе районной больницы. 
Работа больницы была подвергнута тща
тельной проверке.

Глубокая проверка дала возможность 
исполкому райсовета вскрыть име
ющиеся недостатки по обслуживанию тру
дящихся района и наметить ряд мер по 
устранению этих недостатков.

Культурно-бытовая комиссия после при
нятия решения постоянно интересовалась 
работой больницы. Председатель комиссии 
депутат тов. Курдюмов в порядке контро
ля за исполнением решения райисполкома 
с помощью актива организовал вторично 
проверку работы больницы. Итоги этой 
проверки были недавно обсуждены на 
производственном совещании медицинских 
работников районной больницы и рай
здравотдела.

Сейчас культурно-бытовая комиеспя го
товит на обсуждение сессии райсовета 
вопрос о работе отдела культуры и мерах 
улучшения культурно-просветительной 
работы в районе.

В 1954 году по инициативе промыш
ленной комиссии на сессии районного Со
вета обсуждались вопросы о выполнении 
плана рыбодобычн в районе и мерах 
улучшения работы рыбных предприятий 
и рыбодобывающих колхозов и о готовно
сти леспромхоза комбината «Томлес» к  
осенне-зимним лесозаготовкам.

Однако промышленная комиссия еще 
мало помогает райсовету в организации 
контроля за исполнением принятых ре
шений. Председатель комиссии тов. Анп- 
симов работает безинпциатпвыо, объясняя 
это своей загруженностью по работе. Ш и
рокий актив к  работе комиссии не ирн- 
влечен.

В результате слабого контроля со сто
роны исполкома райсовета п промышлен
ной комиссии район не выполнил го
довой план рыбодобычн, еще слабо ис
пользует резервы леспромхоза.

Плохо работала сельскохозяйственная 
комиссия. Правда, комиссия оказала неко
торую помощь районному Совету в реше
нии ряда важных вопросов. Но все же 
.текотпрые мероприятия, которые иредт^'' 
ематривались в п.тане работы комиссии, 
не были проведены в жизнь. На сессии 
райсовета, прошедшей в ноябре, председа
телем комиссии избран депутат тов. Але
шин. Сейчас работа комиссии значитель
но улучшилась. Она привлекла к  уча
стию в работе комиссии актив, специали
стов сельского хозяйства.

По предложению комиссии исполком об
судит такие важные вопросы, ка к  «О хо
де зимовки скота в колхозе имени 
Сталина», «О ходе подготовки к  весенне
му севу колхозов Ново-Югинского сельсо
вета» II другие.

Некоторые постоянные компссии рай
совета и сельских Советов в своей 
деятельности допускают много недо
статков, а отдельные комиссии сводят ра
боту к  формальному составлению планов.

Известно, что постоянные комиссии 
должны отчитываться о своей работе пе
ред Советом, который их избрал. У  нас 
это еще не практикуется, что является 
серьезной ошибкой.

Необходимо отметить п такой недоста
ток, что комиссии райсовета слабо связа
ны с постоянными комиссиями сельсове
тов.

К  сожалению, этот недостаток имеется 
и в работе комиссий областного Со
вета депутатов трудящихся. Ни одна по
стоянная комиссия областного Совета с 
комиссиями райсоветов связи не поддер
живает.

Постоянные комиссии райсовета, ка к  и 
всех местных Советов, призваны решать 
большие н сложные задачи. Необходимо, 
чтобы все комиссии активно работали, 
борясь за выполнение задач, поставлен
ных Коммунистической партией и Совет
ским правительством.

В. КОРОТКИХ.
председатель Каогасокского 

райисполкома.

-  ЧГ

На работу в колхозы
Комсомольцы ВасюгансЕого района по 

призыву партии выезжают на посто
янную работу в колхозы. Комсомолец Сер
гей Харчевников в своем заявлении в рай
ком комсомола пишет: «Сейчас, когда уси
лия партии и всего советского народа на
правлены на крутой подъем сельского хо
зяйства. считаю долгом комсомольца рабо

тать там, где особенно нужна помощь ком
сомола. Прошу направить меня в колхоз».

С таким же заявлением обратился в 
райком комсомола моторист рыбозавода 
Геннадий Есаулов. Просьба тт. Харчевни- 
кова и Ёсаудова удовлетворена.

На работу в колхозы выеха,1н комсо
мольцы тт. Лаптев, Ясннкова и другие.

в  ознаменование дня выборов
Активно протодит социалнетнчесвое 

соревнование в честь выборов в Верхов
ный Глвет РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся в коллективе Чаин- 
(жого леспромхоза. Лесозаготовители бра- 
,чи обязательство перевыполнить январ

ский план на 3 тысячи кубометров леса. 
Свое слово они сдержали 

Коллектив взял обязате.льг.тво досрочно 
выиолнить февральский план и дать 
сверх илана но менее 2  тысяч кубомет
ров древесины.

в  клубе лесозаготовителей
Недавно был капитально отремонтиро

ван клуб Средне-Чулымского леспром.хоза 
Тегульдетского района. Сейчас он хорошо 
оформлен, здесь созданы условия для 
кружковой работы и культурного отдыха 
лесозаготовителей.

Хорошо работает клубный коллектив 
художественной самодеятельности. Участ
ники драматического, хорового и другнк 
кружков часто выступают на лесозагото
вительных пунктах и в колхо.тах.

В клубе регулярно демонстрируются 
кинофильмы, работает библиотека.
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ПОВЫШАТЬ НАДОИ МОЛОКА В ЗИМНИЙ ПЕРИОД
Из опЬта колхозов Бакчарского района

Надой молока 
увеличился

Наш колхоз инеет крупное животновод
ческое хозяйство. Скот размещен в благо
устроенных и механизированных фермах. 
Если в 1953 году на каждую Фуражную 
корову было надоено 961 килограмм мо
лока. то в 1954 году мы надоили по 
1.1()8 килограммов молока. Лучгиих пока
зателей добилась доярка И. Мазур. За год 
она надоила от каждой закрепленной за 
нею коровы по 1.353 килограмма молока. 
Это иочтп на триста литров больше пла
нового задания.

Но эти показателя еще крайне низкя. 
Они говорят о том, что резервы повыше
ния продуктивности животных, и в осо
бенности молочного скота, не иснолш ва- 
лись. Имея достаточное количество раз
нообразных кормов, благоустроенные ско- 
топомещения, мы все лее не смогли до
биться резкого увеличения надоя молока 
в зимних УСЛОВПЯ.Х, а потом и летом не 
наверстали упущенного.

Мы решили организовать борьбу за по
вышение продуктивности коров по-иному. 
Перед стойловым содержанием пересмотре
ли стадо молочных коров, убрали старых 
малопродуктивных лшвотных, отобрали 
38 лучших нетелей, которых закрепили 
за доярками. На ферме организовано инди
видуальное кормление нетелей, проводим 
массаж вымени. Хорошая подготовка нете
лей к  отелам даст возможность в первой 
лактации добиться от них высокой про- 
дуктпвностп.

Нынче наш скот лучше обеспечен гру
быми, сочными и концентрированными 
кормами. Это позволило с первых же дней 
зимовки скота составить твердую корму 
кормления. Коровам дается 4 килограмма 
сена, 5 килограммов соломы, 15 килограм
мов силоса п более одного килограмма 
концентратов в день. При правильной ор
ганизации кормления скота этих кормов 
вполне достаточно, чтобы повысить надой 
молока в зимних условиях.

На раздой поставлено 60 лучших ко
ров. Они дополнительно ежедневно по
лучают по 10 килограммов корнеклубне
плодов и по 2 килограмма отрубей. Ре
зультаты уже видны. До раздоя каждая 
корова давала 6— 8 литров молока в день, 
сейчас суточный надой, от этих коров 
достиг 10— 15 лптров.

Все корма даются в приготовленном ви
де, грубые корма измельчаются и  сдабри
ваются концентратами. Пьют коровы из 
автопоилок. Транспортировка кормов ме
ханизирована. Это облегчает наш труд, 
дает возможность больше уделять внпма- 

уходу за скотом и точно выполнять 
распорядок дня.

В результате этого надой молока, по 
сравнению с первыми месяцами прошлой 
зимы, увеличился больше, чем в два раза, 
![адоено от каждой фуражной коровы по 
358 килограммов молока.

Эти результаты позволяют нам уверен
но заявить, что свое обязательство— на
доить за зиму от каждой фуражной коро
вы по 1.000 литров молока— мы выпол
ним.

М. АГЕЕВА. Н. МАЗУР, И. РАК, 
доярки колхоза имени Ленина.

П. КОЛПАКОВА,
зоотехник Галкинской МТС в колхозе 

имени Ленина.

Колхозники и работники маншнно-тракторных станций 
Бакчарского района взялн обязательство хорошо прове
сти зимовку скота н за стойловый период надоить не ме
нее 1.000 килограммов молока от каждой фуражной ко
ровы.

В колхозах района развертывается борьба за успешное , 
выполнение взятого обязательства.

Сегодня В1Ы публикуем письма, в которых работники , 
Бакчарского района делятся своим опытом работы, 
вскрывают недостатки в проведении зимовки скота, рас
сказывают о мерах их устранения.

КАК МЫ ВЫПОЛНЯЕМ СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
Мы решили в этом году надоить по 3 

тысячи килограммов молока от каждой 
фуражной коровы и призвали всех доярок 
области последовать нашему примеру.

Зи.ча —  самый ответственный период 
в нашей работе. Тот, кто хочет получать 
высокие надои молока, должен, в пер
вую очередь, добиваться повышения про
дуктивности коров именно в стойловый 
период. В прошлые годы мы старались 
выполнить и перевыполнить план на.доя 
молока за счет пастбищного содержания 
скота. II нам это удавалось потому, что 
обязательства были небольшие. А иьшче, 
чтобы надоить 3.000 килограммов моло
ка, надо упорно поработать во время стой
лового периода. Мы решили нынешней 
зимой получить от каждой фуражной ко
ровы не менее 1.600 килограммов молока.

Для многих доярок эта цифра может 
показаться большой. Но наш колхоз рас
полагает огромными резервами дальней
шего повышения продуктивности молочно
го скота. Использовать их —  наша зада
ча.

Мы тщательно готовились к  зимовке. 
Весь молочный скот размещен в теплых, 
благоустроенных коровниках. Для каждой 
коровы имеется автопоилка. Корма подво
зятся по подвесной дороге. В помещениях 
имеется электрическое освещение.

Нет слов, благоустроенные скотопомс- 
щення способствуют повышению продук
тивности животных, но главным и ре
шающим в этом деле является правильная 
организация кормления животных, точ
ное соблюдение установленных кормовых 
рационов. Весь молочный скот у нас 
разбит по группам. В соответствии с 
этим для каждой группы коров разрабо
тан отдельный рацион кормления. В 
среднем каждой корове за с^'тки скармли
ваем по три килограмма сена, столько же 
соломы, не менее двадцати килограммов

силоса. Каждая корова, кроме этого, полу
чает по 10 килограммов картофеля, 4 ки 
лограмма турнепса и но 2 ки.юграмма 
овсяной муки.

Скармливание зимой большого количе
ства сочных кор-мов —  силоса, корне
клубнеплодов, приближает зимний рациои 
кормления к  летнему. Отсутствие в ра
ционе коров силоса н  корнеклубнеплодов 
при прочих равных условиях резко сни
жает удоя молока. Мы убедились в этом 
на практике и поэтому не допускаем пе
ребоев в кормлении коров сочными кор
мами.

Все этн корма даются животным толь
ко в подготовленном виде. Иапричер, 
турнепс и картофель тщательно моют и 
измельчают. Солому поливаем соленым 
раствором. Такой порядок приготовления 
способствует лучшему поеданию кормов. 
Коров поим теплым мучным нойлом. 
Серьезное значение придаем точному соб
людению распорядка дня на ферме. Корм
ление коров производим в строго установ
ленные часы: утром —  в 7 часов 30 ми
нут, днем —  в 2 часа, третий раз задаем 
корм в 6 часов вечера и  последний —  в 
10 часов вечера.

Важное значение имеет дойка ко
ров. Подоил во-вреыя —  лишний литр 
молока получил, опоздал —  литр молчка 
потерял. Об этом мы всегда помним. Дой
ку  коров проводим в установленные рас
писанием часы, три раза в день. Первая 
дойка производится в 6 часов утра, вто
рая —  в 1 час дня и третья —  в 8 ча
сов 30 минут вечера.

Организован строгий учет надоенного 
молока. Учетчик принимает молоко от 
каждой доярки в отдельности. Вечером 
каждая из нас знает, сколько надоено 
молока в целом по всей группе закреп
ленных за дояркой коров, какие коровы 
убавили или прибавили надой. Это очень

важно. Без точного учета ежедневных на
доев невозможно правильно организовать 
раздой коров. А на раздой мы поставили 
40 высокопродуктивных коров.

Организация раздоя, улучшение ухода 
за коровами и их кор.мленин дают свои 
результаты. Надои молока в зимние ме
сяцы растут. За первые четыре месяца 
зимовки молока надоено на 200 литров 
больше по сравнению с этим же периодом 
зимовки прошлого года. Надой продолжает 
возрастать, хотя много коров мы запусти
ли перед отелом.

Соревнуясь между собой, многие паши 
доярки значительно повысили продуктив
ность коров зимой. Например, Мария Фо
мина за четыре прошедших месяца надои
ла от каждой фуражной коровы по 800 
литров молока, пли на 200 литров боль
ше, чем за это лее время в прошлом году. 
Матрена Пластунова надоила от каждой 
коровы по 600 литров молока.

Правильная организация труда, а глав
ное чувство ответственности каждой из 
иас за порученное дело помогут нам вы
полнить взятое обязательство. Мы пони
маем, что использованы далеко не все ре
зервы повышения продуктивности коров. 
У нас есть еще немало недостатков, ¡вто
рые отрицательно отражаются на работе. 
Например, на ферме до сих пор нет кор
мокухни. Эго очень затрудняет подготов
ку  кормов к  скармливанию. Многое nim- 
ходится делать вручную. Не наведен долж
ный порядок с доставкой кормов к  ферме, 
ферма не имеет трехнедельного запаса гру
бых кормов. Правление колхоза должно 
устранить эти недостатки.

А. ШЛЯПНИНА, М. ФОМИНА, Э. МЯССО, 
Л. МУЙСТЭ, доярки колхоза «Северное 

сияние», Бакчарского района.
И. МАСИБУТ,

заведующий молочно-товарной фермой 
колхоза «Северное сияние», Бакчарского 

района.

КРОВНОЕ ДЕЛО МЕХАНИЗАТОРОВ МТС
Механизаторы Ключевской МТС нема

ло сделали для организационно-хозяй
ственного укрепления нашей артели. 
Они помогли организованно и в сжатые 
сроки провести сев, уборку урожая. В 
том, что колхоз нынче получил среднюю 
урожайность цо 17,6 центнера с гекта
ра, —  большая заслуга Ключев'кой .МТС.

Если полеводство всегда находится под 
пристальным вниманием МТС, и поэтому 
здесь заметны успехи, то вопросами раз
вития животноводства п повышения его 
продуктивности работники МТС занима
ются слабо.

Между тем, низкий уровень механиза
ции трудоемких работ на фер-чах, заготов
ки кормов для скота —  одна из главных 
причин отставания общественного живот
новодства нашего колхоза. Ключевская 
МТС, ка к  и все машинно-тракторйые 
станции страны, постоянна оснащается 
норой техникой. Это позволяет ей прово
дить коренное улучшение естественных

Важнейшая задача 
партийных организаций

Общественное животноводство занимает 
одно из видных мест в артельном хозяй
стве колхозов нашего района. С каждым 
годом на фермах увеличивается поголовье 
крупного рогатого скота. Особенно заметен 
этот рост в истекшем году. План по росту 
поголовья крупного рогатого скота вы
полнен на 101 процент, овец —  на 104, 
свиней —  на 131 процент. Рост пого
ловья общественного животноводства со
четался с дальнейшим повышением про
дуктивности животных, особенно молоч
ного скота.

В прошлом году колхозы района на 
каждую фуражную корову в среднем на
доили по 1.203 килограмма молока, что 
составляет 100,4 процента к  плановому 
заданию.

Инициаторами борьбы за повышение 
продуктивности КОРОВ выступили доярки 
колхоза «Северное сияние». Они обяза
лись надоить на каждую фуражную ко
рову за год не менее 2.500 килог1)аммов 
молока. Пнициатива доярок колхоза «Се
верное сияние» была одобрена райкомо?д 
партии, ранмснолкомом и поддержана ра
ботниками молочно-товарных ферм колхо
зов.

Борьбу за успешное выполнение взя
тых обязательств по надою молока воз
главили первичные партийные организа
ции колхозов. Активно участвуют в ней 
специалисты МТС. Итоги социалистиче
ского соревнования доярок по району 
подводились ежемесячно, а в колхозах —  
раз в декаду. Они широко обсуждались 
на собраниях первичных партийных ор
ганизаций, производственных совещаниях 
работников животноводческих ферм. Рай
онная газета «Ленинская правда» систе
матически освещала ход этого социалисти
ческого соревнования.

В результате многие сельхозартели до
бились некоторого повышения надоев мо
лока. Первенство в соревновании завоева
ли доярки колхоза «Северное сияние». В 
среднем от каждой фуражной коровы они 
надоили по 2 244 килограмма молока. По 
1.431,4 килограмма молока надоили за 
год от каждой коровы доярки колхоза 
имени Кирова. Значительно перевыполни

ли план надоя молока сельхозартели 
имени Лгданова, имени Маленкова, имени 
Микояна и имени Буденного.

Истекший год показал, что колхозы 
района располагают огромными неисполь
зованными резервами для дальнейшего по
вышения продуктивности молочного ско
та. Животноводы, все колхозники района 
поставили перед собой задачу —  добить
ся надоя в 1955 году не менее 1.600 ки 
лограммов молока от каждой коровы, а 
доярки колхоза «Северное сияние» реши
ли получить в этом году от каждой фу
ражной коровы по 3.000 килограммов мо
лока.

Чтобы выполнить это обязательство, 
необходимо резко увеличить надои молока 
в стойловый период. Работники животно
водства. все колхозники и механизаторы 
решили бороться за то. чтобы за зиму 
надоить не менее 1.000 килограммов мо
лока от каждой коровы.

Выполнение этой задачи требует рез
кого усиления организаторской и массово- 
политической работы среди животноводов. 
В августе прош.того года райкомом были 
разработаны конкретные мероприятия, в 
которых определены задачи колхозных 
парторганизаций в борьбе за дальнейшее 
развитие обищетвенного животноводства п 
повышения его продуктивности,

В этих мероприятиях предусматрива
лось укрепление животноводческих ферм 
наиболее работоспособными, знающими и 
любящими .дело животноводства кадра.ми, 
усиление воспитательной работы среди 
них. Первичные партийные организации 
колхозов составили свои планы усиления 
организационной и массово-иолитической 
работы на каждой ферме.

Контролируя выполнение решений, 
принятых бкшо райкома по вопросам 
дальнейшего развития животноводства, 
райком нацеливал коммунистов колхозов 
и МТС, прежде всего, на образцовую по̂ д- 
готовку к  зимовке скота. В октябре 1954 
года пленум райкома партии обсудил во
прос о мерах по завершению подготэпи- 
телышх работ к  зимнему стойловому со
держанию скота. После этого, инструктор
ские группы райкома партии но зонам

сенокосов и пастбищ, механизнровать 
заготовку кормов, серьезно заняться ме
ханизацией трудоемких работ на фермах 
обслуживаемых колхозов.

Повысить продуктивность молочного 
скота в зимний период —  в этом сейчас 
состоит наша главная задача.

Работники животноводства и все кол- 
хо.зники нашей сельхозартели решили за 
зимний период добиться надоя молока не 
менее 1.000 килограммов от каждой фу
ражной коровы. Кровное дело МТС —  по
мочь нам выполнить взятые обязатель
ства. Крайне необходимо организовать 
подвозку кормов на фермы, пх подготовку 
к  скармливанию, механизировать трудоем
кие процессы в животноводстве. Руково
дители МТС много об этом говорят, но 
очень мало делают. Вот несколько приме
ров.

Колхоз имеет пять кормозапарников, а 
работают только два, да и то плохо. Из- 
за технических неисправностей они ча-

МТС систематически проверяли, ка к  пер
вичные партийные организации выполня
ют решение пленума.

Были проведены кустовые совещания 
агитаторов, работающих на животноводче
ских фермах, на которых обсужден во
прос об усилении массово-политической 
работы среди животноводов.

Особое внимание райком обратил на 
улучшение руководства Фермами. Заведую
щими фермами многих колхозов стали 
коммунисты.

Все это дало возможность улучшить 
руководство социалпстическнм соревнова
нием за высокие надои молока в зимний 
период.

Колхозные парторганизации стали глуб
же и конкретнее разбираться в вопросах 
работы ферм. По рекомендации партий
ных организаций колхозов имени Калини
на, имени Кирова, «Северное сияние», 
имени Ворошилова и имени Микояна пра
вления этих сельхозартелей поставили за
ведующими фермами коммунистов и ком
сомольцев. Здесь установлен строгий конт
роль за расходованием и приготовлением 
кормов Б скармливанию. На своих откры
тых партийных собраниях коммунисты за
слушивают отчеты заведующих фермами о 
выполнении взятых обязательств, при
нимают меры к  устранению недостатков, 
поддерживают и распространяют пере
довой опыт лучших доярок. Партийные 
организация усилили контроль за соблю
дением принципа материальной заинтере
сованности колхозников в развитии обще
ственного животноводства.

Десятки агитаторов ведут сейчас сре.ди 
доярок массово-политическую работу, 
разъясняют им важность борьбы за по
вышение продуктивности скота в зимних 
условиях.

Агитаторы из агитколлектива партор
ганизации колхоза имени Калинина офор
мили на ферме доску показателей, по.чога- 
ют регулярно подводить итоги социа.тя- 
стпческого соревнования работников фер
мы, Они систематически проводят беседы 
на политические темы, о ходе соревнова
ния, устраивают громкие читки газет и 
журналов. Агитатор т. Решетников, кроме 
бесед и громких читок, выступает перед 
работниками животноводства с лекциями 
и докладами.

Хорошо тюстивлена агитациопио-маесо- 
пая работа среди работников животновод
ства в иарторганизапии колхоза имени 
Ленина. На ферме выпускается боевой

сто простаивают. Механик станции по 
трудоемким процессам в животноводстве 
тов. Колесник не мог исправить в тече
ние двадцати дней отказавшийся рабо
тать насос у  кормозапарника. Один кор
мозапарник должен быть установлен на 
кормокухне, но МТС не помогла нам его 
установить там.

Для подвозки КОРМОВ на зиму руково- 
дпте.ш МТС оставили вам один трактор. 
Но он проработал один месяц, да и то с 
большими перебоями, п  его забрали в 
МТС.

Мы ждем от дирекции Ключевской 
МТС. чтобы она помогла колхозу исполь
зовать на полную мощность кормозапар
ники, обеспечить подготовку кормов к  
скармливанию.

И. РАТЬКОВ, 
председатель колхоза имени Молотова, 

Бакчарского района.

листок, в котором освещается раоота доя
рок, вскрываются недостатки. Агитатор 
этой парторганизации зоотехник тов. Кол- 
пакова постоянно информирует животно
водов о работе доярок других колхозов, 
знакомит е опытом лучших животноводов 
района, области и страны.

Серьезную помощь партийным органи
зациям в борьбе за повышение продук
тивности молочного скота в зимний пе
риод оказывают зоотехники МТС. С их по
мощью почти во всех колхозах были свое
временно состав.тены кормовые балансы и 
дневные рационы кормления животных. 
Они строго следят за соблюдением правил 
внутреннего распорядка на фермах, помо
гают дояркам правильно организовать 
свой труд.

Сейчас уже можно подвести некоторые 
итоги выполнения взятых обязательств. 
Вот несколько примеров. В первые четыре 
месяца зимовки надой ыо.тока в колхозе 
«Северное сияние» по сравнению с этим 
же периодом прошлого года увеличился: 
от каждой коровы надоено на 200 кило
граммов молока больше.. Доярка Фомина 
за это время надоила 800 килограммов 
молока от каждой фуражной коровы. 
Больше, чем в два раза, возрос надой мо
лока в колхозе имени Ленина. Заметно 
возросла продуктивность коров в колхозах 
имени Микояна, «Победа социализма» и 
имени Маленкова.

Однако было бы неправильно говорить 
о том, что райком КПСС, первичные пар
тийные организации, правления колхозов 
II МТС сделали все для повышения про
дуктивности молочного скота в зимних 
условиях. Крупнейший наш не.юстаток—  
слабая работа со специалистами сельского 
хозяйства. Мы сделали далеко не все, что
бы повысить организующую |)оль специа
листов в колхозах, поднять их авторитет, 
сделать всех спениалистов настоящими 
организаторами колхозного производства. 
Есть случаи, когда правления колхозов 
не считаются с мнением зоотехников и 
агрономов, не выполняют пх требований.

Наша неотложная задача —  исправить 
этот недостаток.

Первичные партийные организации 
колхозов слабо осуществляют контроль за 
ходом учебы на агрозоотехнических кур
сах, в результате во многих колхозах за
нятия нередко срываются. Мы плохо за
ботимся о повышенни деловой квалифп-

Повышаем
продуктивность

норов
В Прошедшем году наша сельхозартель 

план развития общественного животно
водства выполнила по всем видам скота, 
кроме овец. Государству мы сд<иш в счет 
обязательных поставок 412 центнеров мо
лока, 56 центнеров мяса и продали в 
госзакупки 177 центнеров молока и 82 
центнера мяса. Резко во.зросли денежные 
доходы от животноводства.

Однако продуктивность скота у нас 
еще низка. Молока, нлщшмер, в прош
лом году было надоено в среднем 
по 1.350 литров от кововы.

В чем причина этого? Кормление ж и 
вотных было организовано неправильно. 
Солому, например, перед скармливанием 
смачивали горячей воюй, посыпали мукой 
и солью, но не запаривали ее. Плохо го
товили к  скармливанию и другие корма. 
Поили коров холодной водой два раза в 
сутки. Все это отражалось на продуктив
ности КОРОВ.

В стойловый период у  нас бьтвает боль
шое количес'гво сухостойных коров. Отел 
начинается обычно только в январе и кон
чается в мае. Сейчас мы ведем большую 
работу по организации круглогодовых оте
лов. Нынче появилось больше коров, ко
торые телились два раза в год. Мы стре
мимся к  тому, чтобы в четыре года полу
чать от коровы 5 телят, а не три и не 
четыре, ка к  это было у нас до сих пор.

Борьбу за повышение продуктивности 
скота мы ведем п путем улучшения по
родности животных. Важнейшим шагом в 
этом отношении явилась бонитировка ско. 
та. Она дала возможность составить план 
отбора лучших животных, наметить кон
кретные меры по дальнейшему улучше
нию породности стаза. На ферме крупно
го рогатого скота отобраны нетели улуч
шенной породы. Созданы группы высоко
удойных коров. Первотелки от высокопро
дуктивных КОРОВ закреплены за опытны
ми доярками, за ними установлен тща
тельный уход.

Воспитание крепкого и здорового мо
лодняка —  основа дальнейшего воспроиз
водства стада. Для телочек, идущих на 
воспроизводство стада, норма кормления 
увеличена. При хорошей подготовке к  
отелу нетели дадут нам за зиму 700—  
800 литров молока, а в год —  1.500—  
1.800 литров. Сохранив этот молодняк, 
мы сможем уже в будущем году вдвое 
увеличить количество коров.

Работники молочно-товарной фермы ре
шили в этом году надоить от каждой ко
ровы по 1.500 килограммов молока. Над 
выполнением этой задачи сейчас трудит
ся весь коллектив доярок и скотников.

Среди отдельных зооветспецпалиетов 
бытует мнение, что кормить коров 
в сухостойный период силосом вредно. 
Мы этого мнения не придерживаемся. На
ши животноводы кормят силосом коров 
всю зиму и только за 3— 4 дня до отела 
силос, концентраты п солому из рациона 
исключаем. После отела эти корма в ра
цион вводим постепенно, в течение 6— 7 
дней. После отела каждая корова полу
чает, кроме других кормов, 3 килограмма 
муки и до 50 килограммов силоса в сут
ки.

У нас все коровы средней п вышесред- 
ней упитанности. В этом —  залог даль
нейшего повышения надоя молока.

П. МАРТЕМЬЯНОВ, 
зоотехник, председатель колхоза 

имени Маленкова, Бакчарского района.

кацпп работников животноводства, осо
бенно доярок. Главная беда в этом —  
неудовлетворительная постановка пропа
ганды и внедрения передового опыта. В 
колхозах есть немало доярок, добившихся 
высоких показателей в работе, ■ но о том, 
как они добились успеха, доярки других 
колхозов мало что знают.

Многие работники ферм побывали на 
Всесоюзной сельскохозяйственной выстав
ке, видели там много интересного, поучи
тельного. А вот в жизнь опыт участников 
вы(‘тавки внедряется очень медленно. По
нятно, сразу, без предварительной подго
товки материальной базы, колхозы и от
дельные доярки не смогут надоить за год 
5— 6 тысяч килограммов молока от ко
ровы, но такие простые приемы работы 
передовых доярок, ка к  точное соблюдение 
распорядка дня, составление индивидуаль
ных рационов кормления животных, мас
саж вымени у коров, дойка кулаком 
и т. д., у  нас не везде внедрены.

Одним из серьезных недостатков яв
ляется то. что МТС еще мало заботятся 
о повышении продуктивности скота. 
Правда, Галкинская и Ключевская МТС 
проделали немалую работу по механиза
ции трудоемких процессов в животновод
стве, оказали колхозам большую помощь в 
подвозке кормов и кормоприготовленни, 
но делается это еще вполсилы. Станции 
располагают болышши возможностями, 
чтобы в короткий срок резко поднять 
культуру ве.де1шя общественного живот
новодства. Наш долг —  помочь МТС ис
пользовать эти возможности.

Сейчас райком партии принимает ме
ры к  устранению недостатков в организа
ции зимовки скота, усилению борьбы за 
иовышение его продуктивности. Проведено 
районное совещание молодых животново
дов. Для укрепления молочно-товарных 
ферм кадрами райком партии направил на 
работу в колхозы группу коммунистов из 
районного центра. Принимаются дополни 
тельные меры к  улучшению организации 
труда среди доярок. Упорядочивается'дело 
е оплатой труда в животноводстве. Все 
это, безусловно, скажется на повышении 
продуктивности скота в зимних условиях.

Мы уверены, что взятое обязательст
во —  надоить за знмнш! стойловый пе
риод по 1.000 килограммов молока от 
каждой коровы —  будет выполнено.

А. КАСПЕРОВИЧ, 
секретарь Бакчарского райкома КПСС.

Письма в редакцию
ЗАБОТЛИВО ОТНОСИТЬСЯ 

К РАБОТНИКАМ, ВЫСВОБОЖДАЕМЫМ 
ПО СОКРАЩЕНИЮ ШТАТА

В настоящее время партия л правитель
ство проводят ряд мероприятий, направ
ленных на улучшение работы государст
венного аппарата. Руководители учрежде
нии несут большую ответственность за пе
рестройку работы своего коллектива, за 
то, чтобы работники, должности которых 
сокращаются, были в короткий срок тру
доустроены на производстве, чтобы тем из 
них, кто не имеет профессии, бы.да оказа-. 
на помощь в ее приобретении.

Многие руководители проявляют по от
ношению к  выевобож.1аемыи работникам 
заботу и внимание. В Колпашевском гор- 
статупрасленпи б ь ш  сокращена долж
ность участкового инспектора. Старший 
инспектор тов. Литосова помогла освобож
денному от работы в управлении тов. Три
фонову поступить на курсы механизато
ров сельского хозяйства. Он подал заяв
ление о приеме на курсы комбайнеров. 
Его просьба удовлетворена, он приступил 
к  учебе.

Но некоторые руководители учреждении 
не уделяют должного внимания устройству 
па работу высвобождаемых из аппарата 
работников. В том же г. Колпашево сокра
щен 3-и участок народного суда; осво
бождены два работника, а областное 
управление Министерства юстиции не при
няло мер по устройству их на работу.

Кое-где в учреждениях сокращают мо
лодых специалистЬв, прибывших по пу
тевкам министерств и ведомств. Например, 
ларший инспектор Верхне-Кетского стзт- 
управления тов. Корепанов сократил уча
сткового инспектора тов. Саблину, которая 
прибыла в их район по окончании техни
кума.

Руководители учреждений и  пред- 
ириятии обязаны лично беседовать с ра
ботниками. высвобожденными из аппара
та, разъяснять им большое народнохозяй
ственное значение данного мероприятия, 
информировать о льготах, оказывать по
мощь в выборе профессии, устройстве на 
работу и поступлении на курсы для обу
чения.

И. САХАРОВ.
председатель обкома профсоюза работников 

госучреждений.

ОГОРЧЕНИЯ НОВОСЕЛОВ
За последнее время в черте города 

Томска выросли поселки индивидуальных 
застройщиков. Много новых домов построе
но но проспекту имени Фрунзе, улицам 
Пушкина. Сибирской, Салтыкова-Щедрина, 
Фруктовой, по множеству безымянных, 
прилегающих к ним, переулков.

Однако в деле благоустройства поселков 
индивидуальных застройщиков есть много 
недостатков, зависящих от городских ор
ганизаций. За водой нам приходится хо
дить к  водопроводу, который находится в 
по.тукилометре, до продуктового и промто
варного магазинов, до клуба, школы так
же очень далеко.

Но только ли в расстоянии дело? Д яле-' 
ко нет. Пришел с работы, захотел почи
тать газеты, —  хватишься, а их и не 
приносили. Послушать бы радио, но оно 
не проведено к  нам. На следующий день 
газеты принесли, но читать их все равно 
нельзя, потому что слабо напряжение в 
сети. Стоит на столе приемник, но он мол
чит.

Горисполком знает обо всех этих недо
статках, но мер не принимает.

В. еНРИПЧЕННО, 
житель дома по проспекту имени 

Фрунзе, 210.

Нет усл овий  для работы  
врачебной ком иссии

При областном отделе соцвального обес
печения работает врачебно-трудовая экс
пертная комиссия. Она свидетельствует 
больны.х, контролирует работу 20 район
ных и 3 городских ВТЭК, проводит боль
шую инструктивно-методическую работу.

Согласно указанию правительства и 
приказу Министра здравоохранения 
РСФСР врячебно-трудовые экспертные 
комиссии должны проводить свою ра
боту на базе лечебных учреждении (поли
клиник, диспансеров), которые обеспечива
ют ВТЭК медицинским оборудованием и хо
зяйственным инвентарем. Но у нас нет да- 
же постоянного помещения для заседаний 
областной ВТЭК.

Раньше комиссия работала при не
скольких поликлиниках, но при всяком 
удобном случае руководители лечебных уч 
реждений стремились «выжить» ее, и они 
этого добились.

Заведующий облеобеспм тов. Павлов, на
конец. предложил комиссии свой кабинет, 
где она и проводит своп заседания. Но 
это не выход из положения. В кабинете 
нет соответствующего оборудования и ии- 
пентаря, нет даже умывальника —  после 
осмотра больных врачи идут мыть руки 
на другой этаж.

Ко-чпсспя не имеет шкафа для хране
ния документов.

В одной комнате с нами —  областное 
отделение Всесоюзного общества глухоне
мых. В маленькой комнате помещаются 
4 стола, 2 шкафа. Все это исключает 
возможность нормальной работы врачей.

Облздравотдел п облсобес должны, нако
нец, создать нормальные условия для ра
боты врачебной бомиссии.

Я. ЛОСЕВА,
старший инспектор по врачебно-трудовой 

энспертнзе.

Следить за состоянием 
мостов

По дороге от с. Подгорное до г. Колпа
шево сооружено 8 деревянных мостов, но 
из них нет ни одного исправного, надеж
ного.

Повинен в таком состояшш мостов Ча- 
ннский доротдел. Он слабо осуществляет 
контроль за качеством ремонта мостов и 
за их состоянием.

М. МОРОЗОВ.
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Проект резолюции Советского Союза о приглашении 
представителя Центрального народного правительства 

НИР для участия в заседании Совета Безопасности
НЬЮ-ЙОРК, 31 января. (Т.1СС). Заче 

ститель постоянного поедставнтеля СССР 
в Совете Безопасности А. А. Соболев на- 
правил на имя председателя Совета Без
опасности Мунро П11С1-.М0 и проект резолю
ции следующего содержания;

«Уважаемый г-н  председатель, 
настоящим имею честь препроводить 

проект резолюции делегации Советского 
Союза о пр1[глашении на заседание Сове
та Безопасности представителя Централь
ного народного правительства Китайской 
Народной Республики для участия в рас
смотрении вопроса «Об агрессивных дей
ствиях Соединенных Штатов Америки в 
отношении_ Китайской Народной Респуб
лики в районе Тайваня и других островов 
Китая».

Прошу Вас. г-н  председатель, дать ука
зание распространить предлагаемый 
проект резолюции в качестве официаль
ного документа Совета Безопасности.

С уважением Л. Л. Соболев, замести
тель постоянного представителя СССР в 
Совете Безопасности».

Текст проекта резолюции гласит:
«Совет Безопасности постановляет: 

пригласить на заселашге Совета Безопас
ности представителя Центрального народ
ного правительства Китайской Народной 
Республики для участия в рассмотрении 
вопроса «Об агрессивных действиях Сое
диненных Штатов Америки в отношении 
Китайской Народной Республики в районе 
Тайваня и других островов Китая».

В Совете Безопасности
НЬЮ-ЙОРК, .31 января. ГТАСС). Сего

дня в резиденции ООН (в 19 часов по мо- 
сковскому времени) открылось заседание 
Совета Безопасности.

Как уже сообщалось, делегация СССР 
внесла на рассмотрение Совета вопрос об 
агрессивных действиях Соединенных 
Штатов Америки в отношении Китайской 
Народной Республики в районе Тайваня п 
других островов Китая п представила со
ответствующий проект резолюции. В этом 
проекте Совету Безопасности предлагается 
осудить агрессивные действия США про
тив Китайской Народной Республики. 
Проект резолюции предлагает правитель
ству США принять немедленные меры к 
прекращению указанных агрессивных 
действии, прекратить вмешательство во 
внутренние дела . Китая и отозвать все 
свои воздушные, морские и сухопутные 
силы с острова Тайвань п пз других тер
риторий, принадлежащих Китаю. Проект 
резолюции СССР, наконец, призывает не 
допускать военных действий в районе 
Тайваня с чьей бы то ни было стороны, 
пмея в виду облегчить эвакуацию с 
островов этого района всех воорулсенных 
сил, не подчиненных Китайской Народной 
Республике.

Делегация Новой Зеландии, поддержан
ная представителями США и Англии, 
внесла на рассмотрение Совета свой во
прос —  о положении в Тайваньском про
ливе.

Как только председатель Совета Мунро 
открыл заседание, представитель СССР 
А. А. Соболев, попросив слова в порядке 
дня, заявил, что советская делегация не 
признает полномочий представителя го
миндановской клики и просит Совет Без
опасности отстранить представителя го
миндана от участия в обсуждении в Со
вете стоящего на его рассмотрении важ
ного вопроса. Собо.тев отметил, что толь
ко представители Китайской Народной 
Республики могут представлять Китай.

Представитель США Лодж внес резолю
цию, в которой указывается, что Совет 
решает не рассматривать никаких предло
жений об удалении представителя гомин
дана или допуске представителей Китай
ской Народной Республики. Лодж потребо- 
ва.т. чтобы Совет в первую очередь рас
смотрел его предложение, а не предложе
ние Советского Союза.

Представитель Соединенного Королевст
ва Диксон поддержал предложение Лоджа, 
вырадив вместе с тем надежду на то. что 
представители Китая будут приглашены 
участвовать в обсуждении в Совете стоя
щего перед ним вопроса.

Отвечая на заявление представителя 
Соединенного Королевства. А. А. Соболев 
призвал обратить внимание на важность 
вопроса, стоящего на повестке дня Сове
та, п добавил, что огромное значение это
го вопроса делает необходимым для Сове
та разрешить проблему представительства 
Китая, которая стоит уже столь длитель
ное время.

Совет Безопасности 10 голосами против 
одного решил поставить первым на голо
сование предложение Соединенных Ш та
тов. Затем Совет 10 голосами против од
ного одобрил американское предложение.

После этого Совет перешел к  рассмот
рению вопроса об утверждении предвари
тельной повестки дня. Председатель Сове
та Мунро заявил, что. ка к  только будет 
утверждена предварительная повестка 
дня, он предложит Совету Безопасности 
пригласить представителя Китайской На
родной Республики принять участие в 
рассмотрении вопроса о положении в Тай
ваньском проливе.

Затем с обоснованием предложения Со
ветского Союза включить в повестку дня 
Совета Безопасности вопрос об агрессив
ных действиях США в отношении Ки
тайской Народной Республики выступил 
представитель СССР Соболев.

На этом утреннее заседание Совета Без
опасности закрылось.

Пленарное заседание Государственного Совета КНР
ПЕКИН. 31 января. (ТАСС). Агентство 

Синьхуа передает, что сегодня утром со
стоялось 4-е пленарное заседание Государ
ственного Совета Китайской Народной 
Республики. На заседании премьер Госу
дарственного Совета Чжоу Энь-лай доло
жил о предложении Советского Союза ока
зать Китаю научно-техническую и произ

водственную помощь для развития иссле
дований в об.тасти ядернш! физики и ис
пользования атомной энергии для мирных 
целей.

На заседании была принята резолюция, 
в которой отмечается, что китайский на
род и правительство Китайской Народной 
Республики ГОРЯЧО приветствуют пред.ю- 
жеиие Совета Ми н и с т р о в  СССР.

Обеспечить вывод американских войск 
с китайского острова Тайвань! 

Обращение Всеиндийского совета мира к Неру
ДЕЛИ, 31 января. (ТАСС). По сообще

нию газеты «Пндиан экспресс», Всеин- 
дийскии совет мира налравил находяще
муся сейчас в Лондоне премьер-министру 
Индии Неру телеграмму, в которой, в ча
стности. говорится:

Пндипский народ возмущен заявления
ми некоторых американских представите
лей о том, что против Китая может быть 
использовано атомное, водородное и другое 
ядерное оружие. Необходимо предупредить

правительство Соединенных Штатов, что 
индийский народ решительно осуждает 
планы развязывания атомной войны.

Всепндипскиц совет мира заверяет Не
ру, что движение сторонников мира в 
Индии поддержит любые шаги, которые 
Неру сможет предпринять, чтобы обеспе
чить вывод американских войск с китай
ской территории Тайвань и из китайских 
территориальных вод.

Конференция за мир и солидарность в Азии
ДЕЛИ, 31 января. (ТАСС). По сообще

нию агентства Пресс Траст оф Пндиа, в 
городе Бангалоре открылась конференция 
за мир и азиатскую солидарность, на ко
торой присутствуют около 400 делегатов. 
Конференцию открыл член Всемирного 
Совета Мира Д. К . Кумараппа.

Конференция приняла резолюцию, в ко
торой говорится, что борьба между Чан 
Кай-ши и Китайской Народной Республи
кой является внутренним делом Китая, в 
которое никакая иностранная  ̂ держава 
не имеет права вмешиваться. Конферен
ция потребовала, чтобы Соедпненпые 
Штаты прекратили Фактическую оккупа

цию Тайваня п вывели войска с этого 
острова и из близлежащих вод.

Конференция приветствовала созыв кон
ференции стран Азии и Африки и выра
зила надежду, что она приведет к  уста
новлению солидарности народов, участву
ющих в этой конференции, несмотря на 
все угрозы иностранных держав подорвать 
их единство и свободу. Конференция за
явила, что пять принципов, провозгла
шенных премьер-министрами Индии, Ки 
тая и Бирмы, являются мощной силой в 
защиту мира. Конференция также осудила 
военный союз Юго-Восточной Азии 
(СЕАТО).

Конференция премьер-министров стран 
Британской империи

ЛОНДОН. 31 января. (ТАСС). По сооб
щению агентства Рейтер, сегодня в 15 
час. 30 мин. по гринвичскому времени в 
резиденции премьер-министра под предсе
дательством Черчилля открылась конфе
ренция премьер-министров стран Британ
ской империи, в КОТОРОЙ участвуют пред
ставители Англии. Индии. Канады, Авст
ралии, Новой Зеландии, Южно-Африкан
ского Союза, Цейлона. Пакистана и Фе
дерации Центральной Африки. Заседания

конференции являются .закрытыми. Кон
ференция продлится неделю.

Как указывает обозреватель агентства 
Рейтер Фрэзер Уайтон, на сегодняшнем 
заседании Черчилль выступил с обзором 
международного положения. После Черчил
ля должны выступить остальные премьер- 
министры с анализом международного по
ложения с позиций своего правительства, 
однако, по сообщению обозревателя, часть 
заявлений премьер-министров, вероятно, 
будет перенесена на завтра.

Сбор подписей в Венгрии под Венским 
обращением

БУДАПЕШТ. 31 января. (ТАСС). Реше
ния Бюро Всемирного Совета Мира встре- 
глли горячую поддержку населения Вен
грии. В стране развернулся сбор подписей 
под Венским обращением к  народам мира 
против подготовки атомной войны. В сбо
ре подписей участвуют рабочие, крестья
не. интеллигенция, молодежь. В области 
Хевеш в течение двух дней было собрано

около 10 тысяч подписей. На Матра-Ви- 
декской электроцентрали Венское обраще
ние подписали 1.200 рабо'шх и служа
щих. В Рудабаньском руднике (область 
Боршод) первыми поставили своп подпи
си под Обращением передовики производ
ства. Их примеру пос.1едовали 1.100 ра
бочих. В облагтп Боршод в течение пер
вых двух дней собрано более 50 тысяч 
подписей.

„Воссоединение Германии является первым 
и главным требованием всех немцев“

Совещание офицеров бывшей германской армии
БЕРЛИН. 31 января. (ТАСС). Как пе

релает агентство А1Н, ио инициативе 
группы офицеров бывшей германской ар
мии из Западной Германии генерал-фельд
маршал бывшей германской армии Пау
люс созвал 29 и 30 января совещание в 
Берлине, в котором приняли участие 87 
генералов и офицеров всех родов войск из 
всех частей Германии.

На совещании поочередно председатель
ствовали представителп обеих частей Гер
мании. Было ПРИНЯТО заявление, в кото
ром, в частности, говорится:

«Немецкий народ стоит перед серьез
ным решением. В опрос стоит так: быть

илп не быть. Парижские соглашения 
представляют собой смертельную угрозу 
для единства и сушеетвоваыия нашей 
страны. В этот серьезный час бывшие ге
нералы II офицеры, собравншеся в столи
це Германии —  Берлине из всех частей 
немецкого отечества, иоднимают свой го
лос и обращаются ко всем бывшим солда
там, а вместе с ними ко всему немецкому 
народу с призывом: мы выступаем против 
всякой службы под иностранными знаме
нами.

Воссоединение Геоманпп является пер
вым и главным требованием всех немцев».

Н ем ец ки е социал-дем ократы  д а ю т  
отповедь А д ен а у эр у

БЕРЛИН, 31 января. (ТАСС). Западно- 
берлинские газеты опубликовали ответное 
письмо Аденауэра лидеру западногерман
ских социал-демократов Олленхауэру по 
вопросу о советских предложениях, каса- 
ющи-хся воссоединения Германии.

Письмо Аденауэра не представляет по 
своему содержанию что-либо новое. Буду
чи вынужденным дать ответ на открытое 
письмо социа.т-демократическон партии, 
Аденауэр снова твердит, что переговоры 
четырех держав, включая СССР, об объе
динении Германии можно провести «е та
ким же успехом, ка к  до, так и после» ра
тификации парижских соглашений, хотя 
из официальных заявлений СССР со всей 
ясностью следует, что милитаризация и 
включение Западной Германии в военные 
блоки типа Северо-атлантического или за
падноевропейского союза сделали бы бес
смысленными и невозможными перегово
ры по вопросу объединения Германии.

Аденауэр делает вид, что предложения 
СССР от 15 января о проведении всеоб
щих свободных выборов во всей Германии 
якобы «неясны», и под этим предлогом 
обходит этот существенный вопрос.

Наконец. Аденауэр :1аявляет, что запад
ные державы согласятся на «объедине
ние» Германии лишь при условии предва
рительной ратификации парижских согла
шений. Аденауэр, невидимому, мыслят 
«воссоединение» Германии как  насиль
ственное «присоединение» Германской Де
мократической Республики к  Западной 
Германии. Ясно, что подобный «план» 
выражает лишь агрессивный характер 
«политики е позиций силы», проводимой 
Аденауэром п его покровителями, и что 
Аденауэр в действительности не ищет

реальных путей к  объединению Германии, 
а предпочитает нынешнее состояние рас
кола страны.

Выступая вчера на митинге в Ашафен- 
бурге, председате.ть СДПГ Олленхауэр дал 
резкую отповедь антигерманской полити
ке .Аденауэра, который систематически 
отклоняет все предложения о переговорах 
четырех держав по вопросу об объедине
нии Германия, предпочитая им милитари
стские парижские соглашения.

«Создается впечатление, —  сказал 
Олленхауэр, —  будто внешнеполитиче
ский аппарат боннского правительства 
является органом американского ведом
ства иностранных дел. Если политика 
Аденауэра в вопросе воссоединения не из
менится, придется сделать вывод, что фе
деральное правительство вообще не дума
ет серьезно о воссоединении».

Олленхауэр подчеркнул, что немецкая 
внешняя политика должна проводиться в 
соответствии е во.лей и интересами всего 
народа. Политика, заключающая .в себе 
риск войны, является преступлением по 
отношению к  немецкому народу. В связи 
с парижскими соглашениями возникла 
острая опасность того, что немецкий на
род должен будет заплатить за вооруже
ние Западной Германии продолжением 
раскола и увеличением угрозы войны. 
Поэтому необ.\одимо серьезно отнестись к  
последним предложениям Советского Со
юза. С мирным разрешением германской 
проблемы путем переговоров четырех 
держав, отметил Олленхауэр, наступило 
бы также значительное ослабление на
пряженности в европейской и междуна
родной политике.

Китайский народ карает предателей
ШАНХ.АП, 31 января. (Т.АСС). Как со

общила газета «Синьхуажибао», нанкин
ский городской военно-контрольный коми
тет опубликовал приговор группе амери- 
кано-чанкайшистских шпионов. Шпион 
Чжан Ц:щи-шэн, снабжавший по заданиям 
американского федерального бюро рассле
дований амернкано-чанкайшистские раз
ведывательные органы шпионской инфор
мацией, приговорен к  смертной казни. 
111иион Дуань Юэ-шэн приговорен к  15 
годам тюремного заключения. Добровольно 
сдавшийся правительственным органам и 
раскаявшийся в своей преступной дея

тельности Ли Бинь-ци —  помилован и 
освобожден.

По сообщению газеты «Гуансижибао», 
бюро общественной безопасности го)юда 
Наньнин (провинция Гуансн) разоблачило 
состоявшую из 8 человек группу шшю- 
нон. действовавших в Наньнине. Этой 
группой руководил бывший офицер чан- 
кайшистской армии Ли Пэи-хуань. Нань- 
Ш1НСКИЙ народный суд приговорил Ли 
Нэн-хуаня к  смертной казни, четырех 
шпионов —  к  разным срокам тюремного 
заключения и трех соучастников, при
знавших свою вину и раскаявшихся, суд 
помиловал.

СПОРТ

Зональные соревнования всероссийского 
шахматного турнира колхозников

Закончились проходившие в г. Томске 
зональные соревнования всероссийского 
шахматного турнира колхозников. Инте
ресно прошли последние туры.

Лидер турнира команда Омской области 
в 6 туре встретилась с красноярцами. На 
всех досках этой встречи развернулась 
острая борьба, закончившаяся победой 
омичей со счетом 3:1. Единственное очко 
красноярской команде дал В. Прутовых, 
выигравший у Г. Дорохова. Исход этой 
партии фактически определил победителя 
турнира на первых досках.

Острую спортивную борьбу мы ожидали 
увидеть при встрече команд Читинской 
области и Бурят-Монгольской АССР. Но 
случилось иначе. Хорошо игравшая в 
предыдущих турах команда Читинской об
ласти проиграла со счетом 3,5:0,5. Ново
сибирцы сыграли вничью с командой Ке
меровской области.

Команда Иркутской области нарушила 
положение о соревнованиях, пыталась об
мануть мандатную комиссию, выставив 
под маркой колхозника штатного сотруд
ника областной молодежной газеты, а так
же не представила отчетных материалов 
о проведении соревнований колхозных 
шахматистов внутри области. За эти на
рушения команда Иркутской области с 
командного зачета снята, ее результаты 
аннулированы.

В последнем туре курганцы победили 
коман.ту Новосибирской области (3 ,5 :0 ,5 ). 
Команда Читинской облааги выиграла со 
счетом 3:1 у красноярцев. Встреча команд 
Кемеровской области и Бурят-.Монголь- 
ской АССР закончилась победой последней 
со счетом 3:1.

В итоге сог.:вновапий на первое место 
вышла команда Омской области. Она про
шла весь турнир без поражений и набра
ла 17.5 очка. На одно очко меньше ре
зультат у  команды Бурят-Монгольской 
.АССР. Третье место заняла команда Кур
ганской об.дасти —  14,5 очка. После
дующие места заняли команды Читинской 
области. Красноярского края, Кемеровской 
II Новосибирской областей.

Лучших личных результатов добились: 
на первой доске В. Прутовых (Краснояр
ский край), на второй доске первое, вто
рое II третье места поделили В. Пахаев 
(Бурят-Монгольская АССР), А. Смолен
цев (Курганская область) и I .  Дабаев 
(Читинская область). На третьей доске 
лучшие результаты у М. Коробицына 
(Курганская область) и Д. Эрдынеева (Бу- 
рят-.Монгольская АССР).

Среди женщин победу одержала В. Цы- 
пурская (Омская область).

Р. ЛАПТЕВ, 
главный судья соревнований.

Успех томских хоккеистов
Хоккейная команда Томского областно

го совета спортивного общества «Спар
так» сейчас находится в г. Пскове, при
нимает участие в розыгрыше первенства 
Российского республиканского совета об
щества «Спартак» но хоккею с мячом.

В составе команды тт. Лыков, Марша- 
ленок, Ноппель, Вагнер. Селиванов, Ш у- 
тин, Бабков, Абсалямов, Кудрия, Ольферт, 
Карташов, Кузнецов, Желнорович. Всего в 
розыгрыше принимают участие 18 команд 
Российской Федерации.

27 января томичи играли с командой 
г. Вологды. Игра закончилась ничепшлм

результатом 0 :0 . Вторую игру томичи 
провели с командой г. Саранска. Резуль
тат этой встречи 5:2 в пользу г. Томска. 
Третья игра состоялась 31 января с 
командой г. Чкалова и закончилась побе
дой команды г. Томска с результатом 
12:0 .

Таким образом, команда Томска, заняв 
первое место в своей подгруппе, вошла в 
финальную группу, где встретится е побе
дителями других подгрупп —  командами 
гг. Уфы, Пскова. Павлова на Оке. Будут 
разыграны места с первого по четвертое.

К. СТЕШЕВ.
- □  □  □ -

ПО СЛЕДАМ НАШ ИХ ВЫСТУПЛЕНИИ

„против бюрократизма и волокиты“
Под таким заголовком в номере газеты 

«Красное Знамя» от 17 декабря 1954 го
да была по.чещена статья, в которой 
приводились факты возмутительного отно
шения к  заявлениям и жалобам трудя
щихся в управлении архитектуры Том
ского горисполкома и, в частности, со 
стороны работников этого управления 
тт. Словака и Тычкина.

Как сообщил нам секретарь парторгани
зации горисполкома тов. Иркутский, пар

тийное бюро первичной партийной орга
низации горисполкома на днях рассмотре; 
ло положение дел с прохождением жалоб 
и заявлений в управлении архитектуры и 
заслушало по этому вопросу объяснение 
коммунистов тт. Словака и Тычкина.

Приняты меры для улучшения дела.
Но странно, что горисполком не рас

смотрел до сих пор опубликованный в га
зете материал, касающийся ряда отделов 
исполкома.

По следам неопубликованных писем
В одном из писем в редакцию рассказы

валось о нарушении правил советской тор
говли в Вороно-Пашенском сельпо Асинов- 
ского района.

Как сообщил редакции облпотребсоюз, 
меры по устранению недостатков приня
ты. Была проведена проверка. Резуль
таты проверки рассмотрены на правлении 
сельпо п в’ райпотребсоюзе. Заместитель 
председателя правления сельпо Нстомпн 
II сторож Пыжов с работы сняты. Пред
седатель правления сельпо тов. Саур- 
скип строго предупрежден.

В редакцию поступил сигнал о неудов
летворительном состоянии агитационно- 
массовой работы и организации труда в 
цехе биржи сырья Асиновского лесозаво
да. В письме указывалось, что стенная га
зета выпускалась нерегулярно, итоги со
циалистического соревнования между 
бригадами подводились несвоевременно.

Секретарь парторганизации Асиновского

лесозавода тов. Репин сообщил, что за 
плохую организацию труда цеха биржи 
сырья начальник цеха тов. Карпов с ра
боты снят. Па1>гнЙЕ0Й организацией . и 
завкомом приняты меры по налаживанию 
агитационно-массовой работы.

Многодетная мать тов. Иноземцева в 
письме в редакцию указывала, что во вре
мя ремонта дома по вине домоуправляюще
го тов. Сартакова не была отремонтиро
вана крыша, штукатурка от потолка .от
валилась. Сартаков об.манул Кировский 
райисполком и редакцию, сообщив, что 
крыша была отремонтирована.

Кировский райисполком, рассмотрев 
письмо тов. Пноземцевой, за нечуткое от
ношение к  жалобам трудящихся и обман 
домоуправляющему т. Сартакову объявил 
выговор. Райисполком обязал начальника 
райжилуправления произвести ремонт кры
ши.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р
Областной драматический театр 

имени В. П. Чкалова
2 феераля — «Порт-Артур».
3 февраля — «На бойком месте*.
4 февраля — «Свадебное путешест

вие».
Начало дневных спектаклей в 12 ча

сов. вечерних — в 7 часов 30 минут.

к и н о
Кинотеатр н.менн М. Горького. 2 фев

раля —- «Кто смеется последним». Се
ансы: 10-45. 12-45, 2-45, 4-45. 6-45.
8-45, 10-45. Для детей — «Когда за- 
псигаются е.лки». «Карандаш и клякса», 
«Поедем в Сухуми», «В мире игру
шек». Начало сеанса в 9 часов 30 ми
нут.

Кинотеатр имени И. Черных. 2 фев
раля. Малый за.п,— «Малахов курган». 
Сеансы: 10. 12, 2, 4, 6, 8, 10.

ТЕЛЕВИЗИОННЫЕ ПЕРЕДАЧИ
В четверг, 3  февраля, в -8 часов ве

чера. — «Тарапунька и Штепсель под 
облаками». «Завтрак у предводителя».

2 февраля, в 3 часа дня. в ак
товом зале пединститута ©“Пфы- 
вается НАУЧНАЯ КОНФЕРЕН
ЦИЯ Томского педагогического 
института.

Конференция продлится до Ю 
февраля.

Приглашаются научные работ. 
цщ{и вузов и учителя школ.

Проектному бюро Министерства гс- 
родского и сельского сгроител1>ства тре
буются на проектно-сметные работы: 
инженеры, техники, сантехники, строи 
тели, сметчик, геолог.

Обращаться: г. Томск, улица Набе
режная реки Ушайки, 8, 2-й этаж, теле
фон 33-24. 2 —2

оо

ос

УЧЕБНЫЙ КОМБИНАТ ПРИСТАНИ г . ТОМСКА
ПРОИЗВОДИТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР НА КУРСЫ  
крановщ иков, штурвальных и судовы х кочегаров

принятые на курсы обеспечиваются стипендией 
в размере 260 рублей.

Принимаются лица в возрасте не моложе 18 лет. 
Обращаться: г. Томск, переулок Совпартшкольный, 3, отдел кадров.

эо

эо

Томская межоайонная контора 
„ГЛАВВТОРСЫРЬЕ“

ПОКУПАЕТ у населения изношенные напроновые 
чулки и другие изделия из капрона

по цене 1 руб. 60 коп. за килограмм.

Тряпье, м акулатуру, лом черных и цветных металлов
и порожние флаконы из-под одеколона и духов по цена.м прейскуранта.

Г л з Ш П Э и о !  Сдавайте изношенные капроновые чулки и другое вторсырье 
I [1атдип111 (утиль) в палатки, фургоны и сборщикам в домоуправлениях.

Обращаться: г. Томск, Коммунистический проспект, № 102, тел. 31-43.
Т о м с к а я  м е ж р а й о н н а я  з а г о т к о н т о р а  ^ Г л а в в т о ч е и р ь е '

♦ ♦ ♦  ТОМСКАЯ РАЙОННАЯ КОНТОРА .ЗАГОТЖИВСЫРЬЕ“ ♦ ♦ ♦  
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ

О том, что в районе станции Томск-И, за переездом, в направлении 
учебного хозяйства областной колхозной школы

♦  ♦

РАБОТАЕТ СКОТОУБОИНЫИ ПУНКТ
Пункт работает ежедневно с 10 часов утра до б часов вечера.

Требуются рабочие.
Обращаться: г. Томск, улица Равен

ства. 20, райошю-заготошггельная кон
тора Томского гормолзавода.

Томскому лесторгскладу № 1 требу, 
ются: счетовод и кассир. ^

Обращаться: г. Томск,' Москозский 
тракт, 6-а.

2 — 1

2 февраля, в 7 часов 30 минут ветера. 
в областном лектории состоится лекция 
на тему: «Новое в лечеипи туберкуле^ 
за». Читает профессор Д. Д. Яблоков. 
После лекции — кино.

V
3 февраля, в 7 часов 30 минут вечера, 

в областном лекторчн состоится лекция 
на тему: «Н. Н. Миклухо-Маклай — вы
дающийся русский путешествмник и 
ученый». Читает Ю. И. Пашкевич. Пос
ле лекции — кино.

Артель «Краснодеревец» принимает 
от населения мебель в ремонт и рестав
рацию. Прием и оцеоша ремонта мебели 
производится на квартирах заказчиков 
по вызову. Доставку м^ели от заказ
чика до артели и обратно артель про
изводит на своем транспорте.

Артель принимает в распвдовву круг
лый лес от населения и организаций.

Обращаться: г. Томок, улица Дальне- 
Ключевская, 16.

Томскому заводу режущих инстру
ментов тр^уются квалифицированные 
рабочие: электросварщики, токари, за
точники, рамщики, знающие пилораму 
Р-65, плотники, рабочие на пилораму и 
другие рабочие.

Обращаться: г. Тсяйск. улица Учеб
ная. 37, отдел кадров. 3 —2

Аппес редакция: гор Томск, оросо ям Л еян яа . 13, телефоны для справов (круглые сутки) — 4 2  42 . редактора — 3 7  3 7 , зам редактора _  51 75, ответ, секретаря — 31 id ', секретариата 
37-77  в 42-44  пропаганды —  47-45, вузов, школ в культуры  — 42 46 , сельского хозяйства — 37-39 . промыш ленного — 37 75, отдела писем — Э<-38 и 3 1 4 7 ,  отдела информацни — 51-61 , зам. зав  издательством 52-23

бухгалтерии в отдела объявлений —  37-36, стенографистки — 52-02, директора типографии — 37-72.

Кировскому райпррмкомбинату требу, 
ются: рабочие на автомашину, плотники 
со сдельной оплатой труда, рабочие в 
цехи, кассир-счетовод, секретарь-махпн- 
ннстка.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Ленина. 30, 3 —2

Гр-н Постолов Алексей Григорьевич, 
проживающий в г. Томске, улица Даль- 
но-Ключевская. И З , кв, 19, возбуждает 
дело о расторжении брака с гр-кой По- 
столовой Валентиной Алексеевной, про
живающей в г. Томске, улица Водяная, 
41, кв. 29.

Дело подлежит рассмотрению в на- 
РОДНО.М суде 1-го участка Вокзального 
района г. Томска.
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